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INTRODUÇÃO 
 

Toda a Escritura está baseada no princípio do Alfa e Ômega. O que Deus fez no passado Ele volta a 
fazer no final. Se no passado Deus curou Ele novamente terá que curar. Se Ele salvou pecadores mediante 
um pacto de Sangue este mesmo pacto terá que estar em vigência ainda no tempo do fim. Se no princípio a 
Palavra foi rejeitada ela novamente será no último dia. E se houve uma crucificação no Alfa ela 
inevitavelmente se repetirá no Ômega. 

Quando o Filho de Deus esteve entre os homens Ele precisou ser rejeitado e crucificado para que a 
Escritura fosse plenamente cumprida. Todos os tipos da Lei voltados ao sacrifício para a expiação de 
pecados foram cumpridos através do sacrifício vicário do Cordeiro de Deus, o homem Cristo Jesus, que 
após a Sua ascensão, tendo entrado em um Templo feito não por mãos humanas, no céu, colocou-Se diante 
da Presença de Deus como uma oferta imaculada, servindo como mediador para os demais filhos de Deus, 
comprando-os de volta. Isso já estava estabelecido pelo Pai desde antes da fundação do mundo. Foi para 
este fim que o Filho Unigênito, o Senhor Jesus Cristo veio à terra, Aquele que é de uma espécie única, pois 
não pode haver outro igual. Ao aprender o sofrimento por meio da obediência e tendo Deus ressuscitado-
Lhe dentre os mortos, O fez Senhor e Cristo e também Sacerdote para Si, segundo a ordem de 
Melquisedeque, que fora antes do Filho e que não é outro senão o próprio Deus. 

 Quando Jesus esteve aqui, Deus Mesmo desceu e habitou na carne de Seu Filho tornando-O Deus na 
terra. Entretanto, os Seus discípulos falharam ao não compreender o verdadeiro papel que o Filho de Deus 
estava prestes a desempenhar e cumprir em meio a eles. E mesmo após a Sua ressurreição suas dúvidas com 
relação à implantação do reino de Deus na terra ainda persistiam mostrando que é de suma importância a 
todo filho de Deus ter a sua mente exercitada e os seus sentidos sempre renovados para se obter um perfeito 
entendimento dos fatos presentes à luz das Escrituras. Porém existem aqueles que jamais terão as suas 
mentes renovadas e seus sentidos estarão embotados para a compreensão da verdade. Apesar de Seus sinais 
terem sido presenciados pela religião organizada daqueles dias, eles ainda assim O crucificaram. Esta 
mesma rejeição encontrada pelo Filho de Deus que O acabou levando à crucificação está presente outra vez 
em nossos dias. Hoje novamente Cristo está sendo julgado e crucificado, desta vez porém em Espírito. 
Embora o Filho não possa derramar outra vez o Seu Sangue, todavia Ele continua sendo colocado à prova e 
a Palavra de Deus sob julgamento.  

Nesta última era Deus tem novamente Se manifestado em carne humana através de um ministério 
escriturístico vindicado por meio de sinais e até mesmo pela própria ciência. Aliás, no Ômega, novamente 
Deus tem operado sinais, porém em uma quantidade muito maior do que quando Ele esteve presente na 
carne de Seu Filho. William Branham demonstrou ter sido não um profeta numa escala normal, mas sim um 
como Moisés, com quem Deus falava face a face mascarado em uma Coluna de Fogo. Seu ministério foi 
semelhante ao do Filho do homem se repetindo na terra. Como Jesus, William Branham foi odiado e mal 
compreendido até mesmo por aqueles que lhe seguiram. Como sucedeu no Alfa, sua Mensagem também 
tem sido rejeitada e vituperada. Contudo, em Seus dias na terra, o Filho de Deus perdoou toda a ofensa que 
Lhe fora levantada, mas alertou que quando o mesmo fosse feito ao Espírito de Seu Pai, isto não lhes seria 
perdoado. Portanto, a crucificação do Ômega em nossos dias estabelece em definitivo o juízo de Deus sobre 
todas as nações e ao sistema laodiceiano que mais uma vez pôde testemunhar do Seu Sinal e do Seu poder. 

Porém no tempo do fim, há um remanescente fiel que dará ouvidos ao Alarido de Deus e ao Soar de 
Sua trombeta a fim de serem tomados para o Super Casamento e de estar eternamente face a face com o Pai. 

           Diógenes Dornelles  
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A Crucificação do Ômega 
29 de Março de 1997 

Irmão Lee Vayle 
 
1 Pai celestial, estamos muito alegres com Tua Presença esta noite, sabendo que é verdade de que Tu 
realmente estás aqui, provado pela Palavra de Deus sendo verdadeiramente cumprida de acordo com 
Deuteronômio 18 e Números 12, Senhor, e também pelo mesmo fato de que a ciência tem provado isto, 
primeiramente por uma foto, depois agora durante o decorrer dos dias desde que o irmão Branham partiu, 
muitas coisas que ele disse inegavelmente provaram ser a verdade, e estamos muito alegres por isto Pai. E 
somos agradecidos Senhor de que não estamos cantando de que Tu estás aqui e que depois Tu não estás 
aqui, porque sabemos que Tu estás. E isso é como Paulo disse: “Se pregamos que Jesus ressuscitou dos 
mortos e Ele não ressuscitou, então estamos pregando uma inverdade”. Mas sabemos que não estamos 
pregando nenhuma inverdade, porque sabemos que o Senhor mesmo desceu com um Alarido, com a voz de 
arcanjo, a trombeta de Deus e sabemos que o Alarido absolutamente foi a Voz que trouxe a Palavra para 
nós, e sabemos que tem sido provada e vindicada a nós. Agora ajude-nos a estudar a Tua Palavra esta noite, 
Senhor, e receber a verdade, o impacto disso, o entendimento. Que possamos estar muito mais confortáveis 
do que alguma vez estivemos Senhor, com a realidade que temos hoje, movendo-nos adiante naqueles 
canais que Tu tens nos dado. Em Nome de Jesus, oramos. Amém. Podem se assentar. 

 
2 Agora, hoje à noite eu quero trazer uma mensagem para Sexta-feira santa, ou sobre a crucificação. Eu 
havia pensado que eu não iria fazer isso, e apenas levar um pequeno pensamento para a Ceia do Senhor após 
o culto, mas eu quero falar sobre a Crucificação do Ômega. Toda a Escritura está baseada no Alfa e Ômega, 
e o que Deus faz uma vez, Ele está, como disse o irmão Branham, obrigado a fazer novamente. Se Ele 
salvou um homem de uma certa maneira, Ele terá que salvar todos os demais de uma certa maneira. E se Ele 
perdoou pecados pelo derramamento de sangue, então este seria o único caminho em que os pecados 
poderiam ser perdoados. Assim Deus fica muito estável. E aí está na realidade uma crucificação do Ômega, 
embora – ou você poderia chamar isso de uma segunda, mas na verdade existe uma primeira e uma última 
de que muitas pessoas não estão informadas. E iremos para a Escritura e acompanhar isso no decorrer desta 
noite, lendo um pouco da Escritura. Começamos com Marcos 15:9-15. E aqui diz: 
3 E Pilatos lhes respondeu, dizendo: Quereis que vos solte o Rei dos Judeus? (Agora, isso é porque eles 
informaram a Pilatos que Jesus estava fazendo de Si mesmo Rei). Porque ele bem sabia que por inveja os 
principais dos sacerdotes o tinham entregado. Mas os principais dos sacerdotes incitaram a multidão para 
que fosse solto antes Barrabás. E Pilatos, respondendo, lhes disse outra vez: Que quereis, pois, que faça 
daquele a quem chamais Rei dos Judeus? E eles tornaram a clamar: Crucifica-o. Mas Pilatos lhes disse: 
Mas que mal fez? E eles cada vez clamavam mais: Crucifica-o. Então Pilatos, querendo satisfazer a 
multidão, soltou-lhe Barrabás e, açoitado Jesus, o entregou para ser crucificado. 
4 Agora, muitas pessoas não entenderam a flagelação, mas na lei daquele tempo, se um homem fosse 
acusado, e não fosse sequer culpado, e houvesse muita dúvida sobre isso, eles o flagelavam de qualquer 
maneira, porque a idéia era de que onde há fumaça, há fogo. E assim a acusação que vinha era sempre 
supostamente esta: “Bem, ele fez alguma coisa para merecer pelo menos um tanto disto, então nós lhe 
daremos ao menos esta punição”. E você notará que Jesus estava neste caminho embora flagelado, e de 
acordo com a Escritura Ele tinha que estar, o número dos açoites e tudo, você sabe que isso foi cumprido 
perfeitamente e de que na verdade Jesus era inocente, e eles não puderam acusar qualquer coisa Nele, mas 
Ele havia feito coisas o suficiente para deixar as pessoas muito, muito suspeitas. E acredite em mim, o povo 
não estava apenas suspeitoso, eles sabiam o que Ele fez, e eles sabiam que eles estavam condenados. Então 
isso não foi apenas uma suspeita. 
5 Deste modo Ele foi flagelado por causa da lei romana daquele tempo, e normalmente não teria sido 
exatamente uma flagelação e uma morte, teria sido uma flagelação e uma soltura. Mas ambas estavam 
lavradas sobre Ele, porque é desta maneira que Deus tinha que trazer a Sua literal Palavra a suceder tão 
perfeitamente. Veja, olhando abaixo nos séculos. 
6 Tudo bem, vamos para Mateus 27, e iremos ler ali nos versículos 22-25, onde aqui diz: 

Disse-lhes Pilatos: O que farei então com Jesus, que é chamado Cristo? (Jeová Salvador, que dizemos 
Messias) Disseram-lhe todos: Seja crucificado. E o governador disse: Mas que mal fez ele? E eles mais 
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clamavam, dizendo: Seja crucificado. Então Pilatos, vendo que nada aproveitava, antes o tumulto crescia, 
tomando água, lavou as mãos diante da multidão, dizendo: Estou inocente do sangue desta pessoa justa. 
(Se alguém irá matá-lo, não serei eu, mas façam isto vocês). E, respondendo todo o povo, disse: O seu 
sangue caia sobre nós e sobre nossos filhos. 
7 Lucas 23: 24, 26, 33. 

Então Pilatos julgou que devia fazer o que eles pediam. E quando o iam levando, tomaram um certo 
Simão, cireneu, que vinha do campo, e puseram-lhe a cruz às costas, para que a levasse após Jesus. E, 
quando chegaram ao lugar chamado a Caveira, ali o crucificaram, e aos malfeitores, um à direita e outro à 
esquerda. 
8 Agora vamos para Hebreus 13:12 e lemos: 

E por isso também Jesus, para santificar o povo pelo seu próprio sangue, padeceu fora da porta. 
Então isso é muito importante porque isso tem a ver com o sacrifício, e o tipo sendo cumprido ali, e o 

irmão Branham na verdade falou sobre isto. Depois em Hebreus 9:11-14: 
Mas, vindo Cristo, o sumo sacerdote dos bens futuros, por um maior e mais perfeito tabernáculo, não 

feito por mãos, isto é, não desta criação, nem por sangue de bodes e bezerros, mas por seu próprio sangue, 
entrou uma vez no santuário, havendo efetuado uma eterna redenção por nós. (Agora lembre-se, Ele entrou 
ali pelo Sangue, e tudo mais então que seria cumprido na redenção ou que fosse uma parte disso, agora vem 
a nós por causa do princípio do sacrifício) Porque, se o sangue dos touros e bodes, e a cinza de uma novilha 
esparzida sobre os imundos, os santifica, quanto à purificação da carne, quanto mais o sangue de Cristo, 
que pelo Espírito eterno se ofereceu a si mesmo imaculado a Deus, (agora, isso não soa como dois deuses 
para mim, soa? Isso parece duas pessoas, uma que é Deus, e uma da qual é o Filho de Deus. E a única 
maneira que Ele podia fazer o que Ele fez foi pela Presença do Espírito de Deus, que era o Seu Pai. E aqui 
diz) purificará as vossas consciências das obras mortas, para servirdes ao Deus vivo?  
9 Nos versículos 22-28: 

E quase todas as coisas, segundo a lei, se purificam com sangue; e sem derramamento de sangue não 
há remissão. De sorte que era bem necessário que as figuras das coisas que estão no céu assim se 
purificassem; mas as próprias coisas celestiais com sacrifícios melhores do que estes. Porque Cristo não 
entrou num santuário feito por mãos, figura do verdadeiro, porém no mesmo céu, para agora aparecer na 
presença de Deus por nós. 
10 Existe um mediador entre o homem e Deus, o Deus Cristo Jesus, certo? É desta maneira que eles 
crêem nisso. Deus Cristo Jesus. Não. É o homem Cristo Jesus. O pensamento deles é sempre Deus Cristo 
Jesus. Então se toda a vez que eu dissesse cavalo e você pensasse cabra, e eu quisesse leite de cabra para o 
meu cereal, eu teria um pequeno problema, não teria? Porque você não sabe diferenciar um cavalo de uma 
cabra. Você tentaria obter algum leite de égua ou algo assim, que eles conseguem, creio que nos lugares 
árabes assim, creio que isso é um tanto delicado, eu não sei. Eu leio sobre uma porção de países que 
possuem um monte de coisas estranhas, mas eu acho que as nossas são bem estranhas também. 
11 ... agora aparecer na presença de Deus por nós. Nem também para a si mesmo se oferecer muitas 
vezes, como o sumo sacerdote cada ano entra no santuário com sangue alheio; (isto é, touros e cabras e 
coisas) de outra maneira, necessário lhe fora padecer muitas vezes desde a fundação do mundo. Mas agora 
na consumação dos séculos uma vez se manifestou, para aniquilar o pecado pelo sacrifício de si mesmo. E, 
como aos homens está ordenado morrerem uma vez, vindo depois disso o juízo, assim também Cristo, 
oferecendo-se uma vez para tirar os pecados de muitos, 
12 Veja você que pessoas estão morrendo o tempo todo, e designadas para morrer, e que haverá um 
julgamento. Então alguma coisa tinha que ser feito para tomar conta de tudo desde Adão até a última pessoa. 
Assim houve de uma vez por todas a morte de Cristo no Calvário. 

... assim também Cristo, oferecendo-se uma vez para tirar os pecados de muitos, aparecerá segunda 
vez, sem pecado, aos que o esperam para salvação. 
13 Bem, isso diz a você daquela aparição, a vinda de fato, que somente aqueles que estão no grupo 
estarão com Ele. Eu não coloco uma quantidade extra de ensino fantasioso nisto, eu tenho outras idéias 
referentes a isto, porque a Escritura tem mais do que um significado. Porém eu apenas deixo isso seguir 
àquela pequena área ali, falando sobre o que Jesus fez, e Ele o fez por muitos, que são os muitos, na 
verdade. Isso é para os Seu próprios irmãos e irmãs, os filhos do Deus Todo-Poderoso. E o que Ele fez 
continua bom para eles, e eles aparecerão com Ele, absolutamente. E eles sempre apareceram com Ele, no 
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sentido de que eles tem aparecido com Sua Palavra e para Ele, e eles continuarão fazendo assim. Agora 
vamos para 1 Pedro, e descobrimos que Pedro nos diz a mesma coisa aqui em 1:18-19. 
14 Sabendo que não foi com coisas corruptíveis, como prata ou ouro, que fostes resgatados... 

Agora, aí está você, você tem a figura de ser comprado, comprado de volta. Você estava vendido sob 
escravidão como disse Paulo; agora você tem sido comprado de volta. 

...que fostes resgatados da vossa vã maneira de viver que por tradição recebestes dos vossos pais, 
15 Agora lembre-se de que ele está falando sobre adoração e aquilo que é semelhante a adoração e uma 
parte da adoração, porque como Paulo disse: “Se você vive no Espírito, veja que você ande no Espírito”.1 E 
João disse a mesma coisa. Ele disse: “Se você anda na luz como Ele está na luz”.2 Então isso significa a 
mesma coisa como Paulo disse, de você viver no Espírito, e de você andar no Espírito. E se você está 
andando no Espírito isso mostra que você tem verdadeiramente uma vida aí que tem sido dada a você. 
Agora, 

... mas com o precioso sangue de Cristo, como de um cordeiro imaculado e incontaminado. 
16 Essa é a mesma coisa que João Batista disse: “Eis o Cordeiro de Deus que tira...” – ou afasta, Ele está 
afastando o pecado do mundo. Agora, com isso iremos para aqui porque lembre-se que temos um Ômega se 
aproximando, então temos uma porção do Ômega já, e vamos para Apocalipse 13. E em Apocalipse 13:4-8: 

E adoraram o dragão que deu à besta o seu poder; e adoraram a besta, dizendo: Quem é semelhante 
à besta? Quem poderá batalhar contra ela? E foi-lhe dada uma boca, para proferir grandes coisas e 
blasfêmias; e deu-se-lhe poder para agir por quarenta e dois meses. E abriu a sua boca em blasfêmias 
contra Deus, para blasfemar do seu nome, e do seu tabernáculo, e dos que habitam no céu. E foi-lhe 
permitido fazer guerra aos santos, e vencê-los; e deu-se-lhe poder sobre toda a tribo, e língua, e nação. E 
adoraram-na todos os que habitam sobre a terra, esses cujos nomes não estão escritos no livro da vida do 
Cordeiro que foi morto desde a fundação do mundo. 
17 Cujos nomes não estão escritos no livro Daquele que foi crucificado. E já conhecido de antemão por 
aquele Cordeiro, e lembre-se de que somos todos cordeiros também. Não somos cordeiros para a matança de 
sacrifício, porém somos cordeiros, somos ovelhas, e a Bíblia diz que somos ovelhas, então entendemos isso. 
18 E aqui está este Ser, o Unigênito, quando Ele disse: “Eu e Meu Pai somos Um”,3 Ele disse: “Eu sou 
um Filho de uma maneira que nenhum outro é um Filho”. E o Unigênito na verdade significa de espécie 
única; você nunca terá dois deles. Mantendo um lugar bem especial, como o tempo quando Deus tirou o 
Espírito de Moisés e colocou sobre os setenta, existe mais Espírito sobre Moisés do que em todo o resto, que 
Ele havia colocado sobre toda a tribo de Israel, todos os israelitas. Veja, Ele tem aquela grande porção; Ele 
lhes dá o Espírito sem medida. Bem, quando você dá a uma pessoa um espírito sem medida, o que isso quer 
dizer? Deus mesmo habita nele. Quero dizer, ei, quem irá medir Deus? 
19 Então este é um Ser muito especial, mas observe agora que este Cordeiro, este Filho de Deus, Seu 
Sangue foi derramado, e aqui diz que não é como a prata e o ouro. Agora, não que prata e ouro não possam 
ter um lugar em nossa salvação no sentido de que você pudesse usá-los corretamente para a glória de Deus. 
Isso é porque você está andando na luz. Porém prata e ouro não tem nada a ver com luz. Nada. Você poderia 
ter um pouquinho de objeção disso, mas ele disse: “Ouro e prata não compramos, temos o Sangue de Jesus 
Cristo aqui”. 
20 Agora, Apocalipse 19, eu acho que é o que eu quero a seguir. E tomaremos 19:19-21. 

E vi a besta, e os reis da terra, e os seus exércitos reunidos, para fazerem guerra àquele que estava 
assentado sobre o cavalo, e ao seu exército. E a besta foi presa, e com ela o falso profeta, que diante dela 
fizera os sinais, com que enganou os que receberam o sinal da besta, e adoraram a sua imagem. Estes dois 
foram lançados vivos no lago de fogo que arde com enxofre. 
21 Agora vamos ir de volta a Hebreus 5. Hebreus é um Livro tremendo sobre a morte, ministério de Jesus 
Cristo na terra, a morte e ressurreição, e o ministério, que Ele tem agora. Outras porções mostram o 
ministério, que está vindo um pouco mais tarde, baseado sobre o presente. Então temos aqui em 5:5-14: 

Assim também Cristo não se glorificou a si mesmo, para se fazer sumo sacerdote, mas aquele que lhe 
disse: Tu és meu Filho, Hoje te gerei. Como também diz, noutro lugar: Tu és sacerdote eternamente, 
segundo a ordem de Melquisedeque. 

                                                 
1 Gálatas 5:25 – NT. 
2 1João 1:7 – NT. 
3 João 10:30 – NT. 
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22 Agora, se você irá ter uma ordem segundo Melquisedeque, isso significa que Melquisedeque deve vir 
à frente de você, e você está fazendo as mesmas coisas que Ele está fazendo. Você está seguindo na tradição 
correta. Agora, a palavra “tradição” não é uma palavra ruim. Ela simplesmente significa “ensino”. Então 
quando você está falando sobre as tradições de homens, os ensinos de homens, em aposição aos ensinos de 
Deus, que vem aos homens. Então você tem que observar esta palavra, e totalmente. Mas, 

Tu és sacerdote eternamente, segundo a ordem de Melquisedeque. 
23 Então tudo bem, Melquisedeque deve ter precedido a Ele, assim, portanto, agora você tem: “Hoje Eu 
Te gerei, tenho iniciado Minhas gerações em Ti”. Agora, Ele começou as gerações Nele, então aí haverá 
todos os tipos de gerações. E ao mesmo tempo este Ser tem dito algo mais: “Você tem se tornado um 
Sacerdote para Mim”. Agora, se Ele se torna um Sacerdote, para Quem Ele é um Sacerdote e por quê? Ele é 
um Sacerdote para Deus e por causa dessas gerações. Porque é disso tudo que ele está falando. 
24 Isso é tão simples como se você pode dizer ou não que o pecado no jardim foi um adultério infame. 
Isso não foi o comer de uma maçã. Porque Paulo distintamente diz: “De qualquer modo, uma mulher será 
salva dando à luz um filho”.4 O que no nome do sentido comum uma maçã tem a ver com dar à luz um 
filho? As mulheres não ficam grávidas comendo maçãs, elas ficam grávidas tendo relações. 
25 Assim, veja que a mesma coisa se aplica. Automaticamente quando você vê coisas na Escritura elas 
simplesmente vem juntas. Por quê? Porque você está cheio do Espírito Santo. Você não tem que se 
preocupar e correr em volta, cometendo erros, confundindo as coisas, Ele é um Sacerdote para Deus, um 
Sumo Sacerdote sobre as gerações, toda a semente para Deus. Agora, Ele não pode ser um Sumo Sacerdote 
para os anjos. Não, eles simplesmente são guiados lá em cima. Não. Tudo bem, vamos apenas continuar 
lendo um pouquinho mais aqui agora. E ele diz aqui: 

... O qual, nos dias da sua carne, oferecendo, com grande clamor e lágrimas, orações e súplicas ao 
que o podia livrar da morte, foi ouvido quanto ao que temia.  
26 Agora, isso certamente soa como Deus, não é? Você acha que um segundo Deus seria dessa maneira? 
Ele é um homem. Veio como nós viemos, porém Ele se lembrava de tudo que Ele era e Quem Ele era lá 
atrás. Como o escravo que veio da África. O irmão Branham disse: “Ele sempre se lembrava que era um 
príncipe”. Nós chegaremos a isto em “Mordomia” mais tarde, porém não esta noite. 

Embora ele fosse Filho, (oh, aí está, bem aí, Ele é um Filho. Ele não é Deus o Filho, Ele é o Filho de 
Deus) aprendeu a obediência, por aquilo que padeceu. 
27 Você pode crer nisso? Ninguém crê nisso. “Hip hurrah! Aqui vem Deus, aqui vem O Forte, aqui 
vem...”. Oh nada disso, nada disso. De onde o povo tira essa idéia? Como que Ele pode ter qualquer 
sentimento por nós a menos que Ele tenha os nossos sentimentos? Eu direi a você: padecer, dor, doença, 
morte, tempos difíceis são problemas universais. E Ele se tornou um de nós. Não há meio de que Ele 
pudesse ser Deus. Deus disse: “Não há ninguém além de Mim”. E Ele diz ao homem: “Você não tem que ter 
uma oração para falar Comigo, e Me dizer o que fazer, o que pensar”. 
28 “Oh, Jesus é diferente. Ele dirá a Deus o que fazer”. Só um minuto, você ainda não está entendendo. 
Ele não é Deus, Ele é o Filho de Deus. Que tragédia desse povo não poder ler mais. Eles não podem. Como 
as Escrituras que dizem que o pagão não sabe diferenciar a mão esquerda da direita. Tenho dito isso várias 
vezes. As pessoas não sabem diferenciar as suas mãos esquerdas das suas mãos direitas. Elas prosseguirão 
na leitura: “Um mediador entre Deus e o homem, o Deus Cristo Jesus”. Bem, eles não leram isto, eu disse 
que é um homem – sim, mas você está pensando isso. Então se eu pedisse a você para alimentar o meu 
cachorro, e você saísse e alimentasse o meu cavalo, há algo de errado. Você acabará como o – bem, isso não 
é lugar para se contar histórias, então eu não farei isso. 
29 Tudo bem, aqui diz, 

 ... e ele aprendeu a obediência, por aquilo que padeceu. E, sendo ele consumado, veio a ser a causa 
da eterna salvação para todos os que lhe obedecem; chamado por Deus sumo sacerdote, segundo a ordem 
de Melquisedeque. Do qual muito temos que dizer, de difícil interpretação; porquanto vos fizestes 
negligentes para ouvir. 
30 E então quando vocês deveriam ser mestres e assim por diante, vocês simplesmente não são mestres, 
mas quando você se torna mais velho, na idade de onde Ele veio, isso é o fim, perfeição, maturidade. E o 
tempo está passando, tudo sucedendo. Então aqui diz: 

... os quais, em razão do costume, têm os sentidos exercitados para discernir tanto o bem como o mal. 

                                                 
4 1 Timóteo 2:15 – NT. 
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31 Jesus lhes disse: “Vocês observam e vêem que o céu à noite está muito bem, de cor rosada, e vocês 
dizem: ‘Ah-hah, bom dia amanhã’. Vocês se levantam pela manhã e o céu está vermelho e nebuloso, e 
vocês dizem: ‘Ah-hah, é melhor ficar de fora daquele lago, aquele oceano, o Mar da Galiléia está traiçoeiro. 
Vai estourar uma tempestade, e todos morreríamos’”. Agora Ele disse: “Como que vocês sabem disso, e tem 
exercitados os vossos sentidos, e vocês tem captado essas coisas, e como que vocês não conseguem captar 
agora mesmo o que está na Palavra e que está sendo demonstrado?”. 
32 Isso é o que eu digo aqui. Temos que ter os nossos sentidos exercitados por esta Palavra para que 
possamos apanhar os nossos jornais e saber o que está acontecendo. É o fim disso! Clonagem é uma parte 
disso! E não me interessa quantas pessoas eles clonaram. Estou recebendo um pontapé desse pequeno jornal 
esquisito que temos em nosso Arauto diário de Dayton, você sabe, a Mãe Ganso e Grim, o cachorro. E ele 
está no negócio de clonagem. E eu recebi um pontapé disso! Você sabe, ele tinha Saddam Hussein clonado. 
Você sabe, no jornal esquisito. 
33 E você sabe de uma coisa? Eu trato isso como uma piada também; e eles farão isso, deixe-os fazerem 
isto! Deixe-os fazerem isto! Não quer dizer coisa alguma! Deus lhes disse que eles poderiam fazê-lo. Ele 
lhes deu permissão, lhes deu domínio. E então ele disse: “Tudo bem”, e Ele disse: “Estou olhando para 
baixo e vejo estas pessoas, e qualquer coisa que vem à sua mente e coração, eles farão isso”. Porém Ele 
disse: “Eu irei pará-los”. E Ele os parou ali naquela Torre de Babel; você pode apostar que Ele parou. Ele 
produziu alguma confusão. E o mundo fica cada vez mais esperto, porém mais confuso isto fica. Permita-me 
dizer a você, anos atrás... Bem, não vamos falar sobre mim. Vamos apenas falar sobre se tivéssemos um 
pequeno prato de feijões verdes aqui, e um pequeno prato de ervilhas verdes aqui, e um pouco de aspargo. 
Agora, eu não tenho nenhum problema se eu gosto de aspargo, ou ervilhas, ou feijões, seja o que for que eu 
irei comer, ou milho, ou seja o que for que estiver posto à minha frente. Eu não tenho nenhum problema aí. 
Mas agora, se eu tenho vinte iguarias, ou trinta, eu ficaria louco rebatendo os meus globos oculares de um 
lado para o outro. Qual eu irei comer? Simplicidade. Simplesmente como as velhas canções de Newton. Foi 
suficiente saber que Cristo morreu e que Cristo morreu por mim. Ou como o irmão Branham disse: “Estou 
grato que Ele disse seja quem for, porque haveria uma porção de Bill Branhams, e eu não saberia se eu era 
um deles”. Veja, abaixo à simplicidade. Tudo abaixo da bendita linha, louvado seja Deus. 
34 Tudo bem, então vamos entrar aqui embaixo no capítulo 6:1-3. 

Por isso, deixando os rudimentos da doutrina de Cristo, prossigamos até à perfeição, não lançando de 
novo o fundamento do arrependimento de obras mortas e da fé em Deus, e da doutrina dos batismos, e da 
imposição das mãos, e da ressurreição dos mortos, e do juízo eterno. E isto faremos, se Deus o permitir.  
35 Agora, Deus não permitiu isso nessa linha. Deus não permitiu isso. De modo algum. As sete eras da 
igreja da qual ele era o número um, tinham que entrar com qualquer que fosse a Palavra que Deus 
concedesse naquele tempo do começo ao fim de qualquer forma que Deus a concedesse, trazendo o eleito. 
Então são seis eras para ir. Mas Paulo também falou da perfeição em 1 Coríntios 13. Quando aquilo que é 
perfeito, completamente acabado, não se pode acrescentar a isto, não se pode tirar disso. Como a bola de 
bilhar, e eu frequentemente falo sobre isso. Você tem uma bola de bilhar perfeita, e ela tem sido polida, bem 
perfeitamente, e alguém coloca um arranhão nela; ela não é mais perfeita. Alguém põe uma tacha nisso – 
shoom, ela não é mais perfeita. Tem que sair exatamente da maneira que é. Eu lhe direi uma coisa. Se isso 
não me diz que a vindicação está no ar, eu não sei no que eu creio. Eu simplesmente desistiria e você sabe, 
rolaria e morreria se eu pudesse. Isso não faz sentido. Agora, ele não podia fazer isto. 
36 Agora observe, um dia isso será feito. 1 Coríntios 13. 

Porque é impossível que os que já uma vez foram iluminados, e provaram o dom celestial, e se 
tornaram participantes do Espírito Santo, e provaram a boa palavra de Deus, e as poderes das (eras) por 
vir... 

Isso não é somente no mundo ali, o mundo não tem poder algum que valha um níquel. Não há poder 
na terra. Deus tem que conservá-la – Deus fez tudo e conserva tudo. Então você sabe, você tem que observar 
isso. Então tudo bem. Das eras por vir. Agora, sabe de uma coisa? Isso é incrível. É incrível de que isso irá 
ocorrer no tempo da perfeição. 
37 Agora, 

...e recaíram, (não se eles caíssem, mas tendo caído) sejam outra vez renovados para arrependimento; 
pois assim, quanto a eles, de novo crucificam o Filho de Deus, e o expõem ao vitupério. Porque a terra que 
embebe a chuva, que muitas vezes cai sobre ela, e produz erva proveitosa para aqueles por quem é lavrada, 
recebe a bênção de Deus; mas a que produz espinhos e abrolhos, é reprovada, e perto está da maldição; o 
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seu fim é ser queimada. Mas de vós, ó amados, esperamos coisas melhores, e coisas que acompanham a 
salvação, ainda que assim falamos. 

O que ele está dizendo? Você pode ter cada coisa singular aqui em cima e perder isso, e você pode ter 
cada coisa singular aqui em cima e não perder isso! Então quando ele diz: “Estou falando sobre chamas e 
maldição, não estou incluindo você”. Mão esquerda, mão direita, bênção, maldição. Hã? Você me 
acompanha? Por agora você deveria, por causa de minha bondade, de que tenho estado pregando... Bem, o 
irmão Branham tem partido há trinta e um anos, aproximadamente. E tenho pregado esta mensagem desde 
então, e eu conhecia parte disso antes então, então existem algumas coisas que realmente deveríamos saber 
instantaneamente. 
38 Agora, 

... Porque a terra que embebe a chuva, que muitas vezes cai sobre ela, 
Agora, aí está a visão do irmão Branham. Um semeador saiu de branco, e um semeador sai de preto, a 

chuva cai, e a terra ressecada absorve isso, e as plantas mortas e enfraquecidas começam a reviver, e todas 
gritando: “Aleluia, glória a Deus!”. Todo mundo está pulando em volta, e você não poderia discernir um 
santo de um pecador. De modo algum. Não se pode discernir um santo de um pecador. A maioria deles 
estava dizendo exatamente a mesma coisa, fazendo as mesmas coisas, se regozijando. Porém, oh, há uma 
diferença. Há uma diferença, porque algumas pessoas neste tempo deixam suas mentes completamente 
mudadas, e o restante deixam as suas sólidas como bronze. E elas não podem mudar. Vê? De modo algum. 
Elas morrerão no fogo, e cada vez que você vê a palavra “fogo”, é o tempo do fim. Certo? Sempre o tempo 
do fim. Sempre o juízo. Nunca jamais escaparão disso. 
39 Agora, aqui, 

...mas a que produz espinhos e abrolhos, é reprovada, e perto de ser (queimada). Mas de vós, ó 
amados, esperamos coisas melhores, e coisas que acompanham a salvação... 

Agora, eu irei para as minhas pequenas notas, e eu as lerei, e as consultarei no tempo que resta, e seria 
melhor eu as ler, porque você estará aqui por um longo tempo, se não sairmos daqui. 
40 Agora, se tivéssemos ocupado o tempo para ler todos os quatro evangelhos, e os seus relatos da 
rejeição do Messias, e da Sua conseqüente morte pela crucificação, nós teríamos observado a tremenda e 
espantosa falta de entendimento que prevaleceu como a (1) Quem Ele era; (2) Seu ministério e por que Ele 
teve um como aquele; (3) a necessidade da Sua morte; (4) Sua prenunciada e efetiva ressurreição; (5) Seu 
ministério futuro; (6) Sua vinda ao Seu Reino na terra. 
41 Eles não tiveram um indício sequer. Todavia, Ele veio para o que era Seu e os Seus não O receberam. 
O melhor que João Batista pôde fazer foi dizer: “Eis o Cordeiro de Deus que tira o pecado do mundo”,5 e ele 
sai de cena. Ele fez uns poucos convertidos para a vinda de Cristo, e depois se esquivou. Quando a pressão 
veio a ficar bastante dura, até mesmo ele, sem andar no pecado, começou a duvidar da sua própria 
revelação. Estava bem frio e um tempo infrutífero para a aquela era. 
42 Em resumo, parecia que somente uns pouquíssimos tinham até mesmo uma vaga visão indefinida do 
homem Cristo Jesus. Eles podiam entender que Ele era um homem além dos homens, embora Ele habitasse 
como um deles e entre eles. Não que eles fossem como a maioria que não queria realmente saber, por que 
isso os aconselharia a identificar com tudo aquilo que esta diferente e autoritária pessoa representava, 
porque eles sabiam que Ele foi além de uma representação pessoal, como Nicodemos disse: “Ninguém pode 
fazer essas coisas a menos que Ele seja enviado de Deus, de modo que isto encerra”.6 
43 Agora, ninguém no Sinédrio entendeu isso, e que tal o resto? Não me diga que eles não viram algo. 
Não me diga que eles não viram. Não há meio de que você possa na verdade ir a qualquer tipo de um 
carrossel, um motor de fumaça, algum tipo de manobra em um circo, uma pequena apresentação, uma 
atuação vaudevillian7 ou até mesmo um ventríloquo, não há maneira de que você não possa ver alguma 
coisa e se admirar. De modo algum. A única coisa que você pode fazer é teimar, ignorantemente desligado, 
e dizer: “De modo nenhum”. Há somente uma pessoa que eu conheço que fez isto e que foi Caim. Então 
faça a sua escolha como a quem e com quem você poderia muito bem ter a sua habitação. 
44 Seus seguidores entenderam algo mais além deles, até mesmo algo de que Deus estava perante eles. 
Todavia nenhum deles tinha uma convicção que poderia levá-los a e através da ressurreição que havia sido 
demonstrada no passado que qualquer incrédulo daqueles poderia por em revista ou proclamar alto no 
                                                 
5 João 1:29 – NT. 
6 João 3:2 – NT. 
7 Estilo teatral vaudeville (pessoa que escreve ou atua em peças no estilo teatral vaudeville) – NT. 
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tempo da morte de Lázaro, e a subseqüente ressurreição dos quatro dias de decadência, provando se Jesus 
podia ressuscitar um homem em quatro dias, com seu rosto caído, e não seria difícil demais de acreditar que 
Ele pudesse ressuscitar a Si Mesmo dentro de três dias e três noites. Então quantos creram qualquer coisa 
sobre Ele? Bem, um mínimo. 
45 Agora, é bastante evidente pela Palavra que nenhuma pessoa está registrada ter acreditado que Jesus 
exatamente como o Messias edificaria o Seu reino através da ressurreição, e por pessoas ressuscitadas, ao 
invés de uma grande milícia assumir o controle e todas as nações sujeitas a Israel, e ter a sua glória anterior 
restaurada, embora muitas pessoas – agora, os saduceus não criam, mas a maioria do povo verdadeiramente 
acreditava na ressurreição. Porém eles não podiam situá-Lo ou o Reino após a ressurreição. Eles não podiam 
situá-Lo naquele Reino – Ele e eles, Israel, após a ressurreição. Agora vamos provar isso. 
46 Vamos voltar ao Livro de Atos 1:4-6. 

E, estando com eles, determinou-lhes que não se ausentassem de Jerusalém, mas que esperassem a 
promessa do Pai, que (disse ele) de mim ouvistes. Porque, na verdade, João batizou com água... 

Agora Ele disse: “Vocês o viram fazendo isso. Bem, ele fez isso ou ele não fez isso? Bem, ele fez isto, 
eu o vi fazer isto, e Eu batizarei com o Espírito Santo da mesma maneira. Eu farei isto, exatamente como 
João o fez. Não ‘se’, não ‘e’, nem ‘mas’, é isto. Desde que você é batizado você pode crer que você tem 
recebido o Espírito Santo? Veja que não existe ‘se’, ‘e’, ou ‘mas’. João verdadeiramente batizou em água; 
você não pode negar isso. Você não pode ficar em volta disso. Tão pouco você pode ficar em volta disso”. 
47 Ele diz, agora ouça: 

 Aqueles, pois, que se haviam reunido perguntaram-lhe, dizendo: Senhor, restaurarás tu neste tempo o 
reino (novamente) a Israel? 

Eu me pergunto como que Ele se sentiu. Bem, Ele estava melhor em Sua ressurreição, Ele passou 
algum sentimento do que qualquer um podia passar ou dizer. Mas você sabe, você tem me ouvido o 
suficiente aqui para saber que eu entro numa verdadeira tensão pelo modo que algumas pessoas 
simplesmente não podem responder a verdade, depois que você prega isso, e prega isso, e prega isso. E isso 
se torna tão simples. 
48 Como você diz: “O que é o Alarido?”. O que é o Alarido? A Mensagem. O que é a voz de arcanjo? 
Ressurreição. O que é a trombeta? Rapto. Qualquer um, quero dizer, ei, o que é o batismo com o Espírito 
Santo? É um renascimento. O que é um renascimento? O batismo com o Espírito Santo. Você tem em 
vista... você simplesmente, você não tem que pensar, você já tem pensado. 
49 O problema é que os garotos nem sequer conhecem as suas tabuadas de vezes, e é por essa razão que 
eles não podem fazer suas matemáticas, eles são um pobre grupo de garotinhos. Nós aprendemos nossas 
tabuadas de vezes dos rabiscos.8 Ao tempo em que aprendemos álgebra subimos aos quadrados, acima de 
525, e eu acho que eu chego tão alto quanto 50 ou mais aos quadrados. Você somente, por quê? Porque eles 
estão aí, eles são úteis; você os usa. Não grandes números. 
50   Bem, isso é o que estou dizendo bem aqui. Sentidos exercitados para a justiça. E não existe maneira 
melhor que receber isso pronto do que conhecer a Palavra de Deus, recebendo isso direto daqui pelo seu 
espírito, direto para a sua alma, de modo que este Livro, e este, e este, todos são um. Consequentemente 
todos nós seremos um, em um desses dias, em nossa carne física. 
51 Certo, então ele diz bem aqui: “Restaurarás o Reino a Israel?”. Mesmo depois disso, pronto para a Sua 
ascensão, eles realmente tiveram algum indício quanto à vinda do Seu Reino e do que ele seria? Bem, eu 
duvido muito disso. Eles deveriam ter conhecido pelo menos alguma coisa de Mateus 22:23-32. 

No mesmo dia chegaram junto dele os saduceus, que dizem não haver ressurreição, e o interrogaram, 
dizendo: Mestre, Moisés disse: Se morrer alguém, não tendo filhos, casará o seu irmão com a mulher dele, 
e suscitará descendência a seu irmão. Ora, houve entre nós sete irmãos; e o primeiro, tendo casado, 
morreu e, não tendo descendência, deixou sua mulher a seu irmão. Da mesma sorte o segundo, (e ao 
seguinte. E desce, e desce, abaixo da linha. Então aqui diz...). 
52 Agora veja você, eles nem sequer acreditavam numa ressurreição! Então agora eles estão fazendo uma 
pergunta enganosa. “Agora, Senhor”, bem, eles não disseram isto, mas o Senhor sabia que eles estavam 
dizendo isso. “Agora, nós não cremos numa ressurreição, e Tu sabes que nós não cremos, mas Tu crês numa 
ressurreição, agora responda-nos: de quem ela será esposa? Na ressurreição?”. Agora ouça o que Jesus 
disse. 

                                                 
8 Do inglês “scratch” , que também pode ser “do nada” – NT. 
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 Errais, não conhecendo as Escrituras, nem o poder de Deus. Porque na ressurreição nem casam nem 
são dados em casamento; mas serão como os anjos de Deus no céu. E, acerca da ressurreição dos mortos, 
não tendes lido o que Deus vos declarou, dizendo: Eu sou o Deus de Abraão, o Deus de Isaque, e o Deus de 
Jacó? Ora, Deus não é Deus dos mortos, mas dos vivos. 
53 “E você diz que crê na Escritura? Como que você brinca crer na Escritura, seu bando de sem 
vergonhas mentirosos, e Eu estou intimando o seu blefe agora mesmo”. 

“Bem”, você diz, “Jesus nunca disse isso”. 
Estou parafraseando na linguagem do século vinte. Porque Ele os expôs como sendo os mentirosos 

que eles eram. Eles disseram que acreditavam na Escritura, sim eles disseram, e eles estavam falando de 
Moisés bem aqui. “Moisés disse!”. “Ah, mas não existe ressurreição!”. 
54 “Só um minuto”, Ele disse: “Só um minuto. Há uma ressurreição”. Vê? Disse: “Deus é Deus de vivos. 
Deus é Deus de ressuscitados”. E dentro de um curto tempo as mesmas pessoas que Jesus mencionou, 
Abraão, Isaque e Jacó, elas agora estão ressuscitadas com Jesus em algum lugar, eu não sei onde, e não me 
interessa onde! E eu nem sequer quero ir lá! Tenho planos melhores. Eu quero ir onde o irmão Branham 
está. Isso tomará conta de si mesmo. Eles estão em algum lugar. Comendo maná, quem sabe o que eles 
estão fazendo? Quem sabe? Isso não importa. Eles estão lá! 
55 Exatamente como o seu dinheiro no banco. Se alguém deixou para você um bilhão de dólares, você 
não tem que ir e dizer: “Permita-me ver aqueles bilhões de dólares...”. Dê-me aquele talão de cheques! 
Engraçado, as pessoas não podem fazer isso com Deus. A Escritura realmente é mais espantosa. Então o 
ponto é que essas pessoas nunca se tornaram definitivas diante de Jesus em Quem Deus habitou como em 
ninguém mais Ele habitou, e em ninguém jamais habitará. E depois vendo uma ressurreição! E ainda assim 
eles vieram e fizeram perguntas como esta. Quanto eles realmente sabem? Bem, o ponto é: muito pouco. 
56 Agora, é bom mencionar aqui exatamente por que os judeus crucificaram e assassinaram o Senhor 
Jesus Cristo. Aqui diz a você em Atos 2, Pedro falando no Pentecostes. 2:22-24. 

Homens israelitas, escutai estas palavras: a Jesus Nazareno, homem aprovado por Deus entre vós 
com maravilhas, prodígios e sinais, (e maravilhas, provando que Ele é um profeta) que Deus por ele fez no 
meio de vós, como vós mesmos bem sabeis; a este que vos foi entregue pelo determinado conselho e 
presciência de Deus, prendestes, (agora observe que a determinação e a presciência de Deus foi a 
crucificação do Cordeiro antes da fundação da terra. Não temos dúvidas sobre isso. Mas observe que ele 
expõe a culpa)  crucificastes e matastes pelas mãos de injustos; ao qual Deus ressuscitou, soltas as ânsias 
da morte, pois não era possível que fosse retido por ela.  
57 Agora veja você que estas mesmas pessoas ali que crucificaram Jesus, elas acreditavam na definitiva 
ressurreição de Abraão, Moisés, e de que estas pessoas, elas mesmas voltariam a esta terra. Mas saiba você 
que a coisa estranha é de que eles não equiparavam isso a Israel sendo a primeira nação sobre a terra a ser 
restaurada. Eles queriam alguma espécie de glória confusa como a de um exército, e um grande controle 
militar de uma descrição qualquer. E não parece que isso alguma vez, em algum dia ocorrerá. Não tenho 
motivo para crer que isto ocorrerá. 
58 Agora eu quero que você observe algo aqui, e isso se encontra no Livro de Romanos 1:18. 

Porque do céu se manifesta a ira de Deus sobre toda a impiedade e injustiça dos homens, que detém a 
verdade em injustiça.  

Agora, com o que você realmente detém? Com seus pés, suas mãos ou sua cabeça? Você detém com 
suas mãos. Então, as mãos injustas foram aquelas que detiveram a verdade do Deus de Israel; eles sabiam 
melhor! Porém eles não disseram ao povo. Líderes cegos, caindo na vala. Vê? Então, por mãos injustas eles 
O crucificaram. 
59 Aqui em João 18:12-14: 

Então a coorte, e o tribuno, e os servos dos judeus prenderam a Jesus e o maniataram. E conduziram-
no primeiramente a Anás, por ser sogro de Caifás, que era o sumo sacerdote daquele ano. Ora, Caifás era 
quem tinha aconselhado aos judeus que convinha que um homem morresse pelo povo. (Embora... veja agora 
os injustos... foi profetizado o que ocorreria, e ele está fazendo isso. Ele não teria feito isso, mas ele está 
fazendo isso). 
60 Agora veja que estou mostrando a você que estas pessoas não entenderam, mesmo naquele dia, diante 
de tudo que estava acontecendo, e mesmo depois que tudo havia terminado, e agora estavam dentro de uma 
fase inteiramente nova. Eles tiveram que aprender de uma outra fonte, da qual estas pessoas nunca 
aprenderam. 
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61 Agora, estas Escrituras acompanham Mateus 21:5-17. [Fim do lado um – Ed.] E esta é a história das 
filhas de Sião: 

Dizei à filha de Sião: Eis que o teu Rei aí te vem, Manso, e assentado sobre uma jumenta, E sobre um 
jumentinho, filho de animal de carga. (E abaixo no versículo 9. Eles cantavam) Hosana ao Filho de Davi; 
bendito o que vem em nome do Senhor. Hosana nas alturas! E, entrando ele em Jerusalém, toda a cidade se 
alvoroçou, dizendo: Quem é este? E a multidão dizia: Este é Jesus, o profeta de Nazaré da Galiléia. (Vê? 
Agora, é claro que neste tempo em particular o povo se levantou contra isso) E entrou Jesus no templo de 
Deus, e expulsou todos os que vendiam e compravam (mercadorias e assim por diante. Ele disse: “A casa de 
Meu Pai é uma...”) casa de oração; mas vós a tendes convertido em covil de ladrões. (E então o povo estava 
clamando outra vez) Hosana ao Filho de Davi, (e os sacerdotes) indignaram-se, e disseram-lhe: Ouves o 
que estes dizem? E Jesus lhes disse: Sim; nunca lestes: Pela boca dos meninos e das criancinhas de peito 
tiraste o perfeito louvor? E, deixando-os, saiu (para outra cidade). 
62 Então eles ali souberam e eles podiam ver que este Homem tinha um efeito sobre o povo, e eles 
sabiam que Ele era Alguém de grande estatura e eles estavam desejando dar ouvidos a Ele. E eles mesmos 
admitiram que Ele tinha que ser posto para fora do caminho a fim de que Ele não fizesse mais milagres, 
porque quanto mais milagres Ele fizesse, e mais coisas Ele fizesse pelo povo, mais eles ouviriam. E isso 
significava que eles perderiam a sua autoridade e todo o seu poder, e eles não seriam nenhuma coisa mais a 
menos que eles se unissem a Ele, e a idéia foi: “Não me unirei a ninguém. Permanecerei aqui, e receberei a 
glória, ou matarei o bando inteiro deles!”. Isso é Satanás! 
63 Agora me diga. Isso não é Deus, isso não é a natureza humana. Seres humanos estão mais destinados a 
seguir do que a alguma vez conduzir. Embora Deus saiba que eles estavam destinados a guiar no jardim, 
porém eles desprezaram isso. Mas veja você como que as pessoas são. E a Escritura distintamente diz: 
“Somos ovelhas”. Isso quer dizer que somos guiados. 
64 Agora, essas pessoas aqui disseram: “Nós guiaremos”. Agora, “eu sei que Ele pode produzir o que nós 
não podemos produzir, porém um homem morto não pode produzir coisa alguma, então nós O mataremos. E 
não estamos realmente fazendo isso por nós mesmos. Não queremos que a nação pereça. Estamos pensando 
em vocês pessoas”. Isso soa parecido com um bando daquelas bobagens que eu leio desses assim chamados 
médicos que estão interessados em minha saúde. Tenho entendido a idéia, cem por cento, como o meu filho 
me disse. Ele disse que o seu amigo que era proprietário de um depósito de alimentos naturais lhe contou: 
“Há mais alimentos naturais que sai de um depósito de alimentos naturais do que entra nele”. E a única 
coisa que eu vejo em todos estes jornais é: “Tenho dinheiro e estou contente de ter, e eu quero o seu”. É uma 
fraude. Religião é uma fraude. Isso foi uma fraude. Eu mostrarei a você de onde isso veio, no Livro de 
Gênesis, e outra vez voltaremos aos cultos sobre Mordomia. 
65 Tudo bem. Agora, estas Escrituras eu leio também para acompanhar Marcos 15:9-11. Eu só quero 
mostrar a você que estas Escrituras vem juntas. 

E Pilatos lhes respondeu, dizendo: quereis que vos solte o Rei dos Judeus? Porque ele bem sabia que 
por inveja os principais dos sacerdotes o tinham entregado. Mas os principais dos sacerdotes incitaram a 
multidão para que fosse solto antes Barrabás. (E então eles disseram: “Crucifiquem-nO”). 
66 Então estamos tentando mostrar a você que estas pessoas na verdade tiveram a grande possibilidade de 
visão, uma tremenda possibilidade, porque como a Escritura disse: “Estas coisas não foram feitas num 
canto”. Quando Paulo disse isto. Ele disse: “Meu ministério vindicado não foi feito num canto. O ministério 
de Jesus não foi feito em um canto”. E eu quero tomar isso do Alfa para o Ômega. O ministério de William 
Branham foi completamente ao redor do mundo onde Jesus e Paulo e nenhum outro jamais havia chegado! 
Para a revelação final na Índia. Vê? 
67 Tudo bem. Cada sinal vindicado levou à verdadeira interpretação da Escritura pelo Próprio Deus, que 
está em João 14. Agora, o que estou tentando mostrar a você aqui é de que todas essas coisas estavam ali, e 
elas eram visíveis, e elas estão escritas. E vemos como as pessoas responderam, e elas na realidade serão 
consideradas culpadas por sua resposta. Agora, aqui em João 14:10-12 diz: 

 Não crês tu que eu estou no Pai, e que o Pai está em mim? As palavras que eu vos digo não as digo 
de mim mesmo, mas o Pai, que está em mim, é quem faz as obras. Crede-me que estou no Pai, e o Pai em 
mim; crede-me, ao menos, por causa das mesmas obras. Na verdade, na verdade vos digo (e assim por 
diante). 
68 O que você está dizendo aqui num inglês claro? Ele disse: “Olhe, se você não entende que o Pai está 
em Mim, então você não entende a Escritura. Você não está conectando com Moisés, porque Moisés foi 
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Deus para o povo. Vê? E o salmista distintamente diz, e a Bíblia diz como que Deus está nos profetas, o 
qual Ele certamente está. E os profetas são deuses para você. Então você não entende agora que isso nada 
tem a ver Comigo como um indivíduo? Eu só estou aqui como Alguém que Deus está usando”. Agora, Ele 
disse: “Se você não pode crer na mesma Bíblia que estou citando, então você tem que acreditar que o que 
estou lhe dizendo é que ninguém e nem mesmo Eu posso fazer o que está sendo feito! Assim, portanto, 
Quem está fazendo isto? Então se Deus está fazendo isso porque razão Ele está fazendo isso?”. Para atrair a 
atenção. 

Eles disseram: “Esqueça isto”. Vê? Você não podia fazer isto. 
69 Seus sentidos não foram exercitados para a justiça! De modo algum! Em outras palavras, eles não 
foram alertados a isto! Eles não estavam vivos para isso. O que eles viram não colou! Por quê? Não havia 
nada para colar com isso! Veja, eles não puderam se identificar com isso. É por essa razão que eu digo que 
você e eu estamos numa posição tão maravilhosa, que podemos identificar a Escritura em que temos sido 
ensinados, e completamente identificar com o que está ocorrendo no mundo, e não temos que ficar todo 
agitado por causa de pequenas coisa estúpidas vindo sobre a terra, até mesmo como clonagem. Quem dá 
importância, ou Ebola, ou qualquer outra coisa? Se iremos morrer, iremos morrer, mas louvado seja Deus, 
estamos preparados. Para dizer a verdade estamos mais do que preparados. 
70 Agora, até mesmo os Seus discípulos mais próximos falharam nisso como podemos ver em Mateus 
24:1-3. Eles falharam sobre o fato do Reino de Jesus, e todas as coisas de que tenho estado falando que eles 
pareciam não poder entender lá no passado quando eu li para você originalmente, e mostrei a você que eles 
não sabiam Quem Ele era, e nem conheciam o Seu ministério, porque motivo Ele teve um como aquele, e 
não sabiam por que Ele morreu, não sabiam como aceitar a ressurreição, e todas as coisas que estavam 
vindo. Eles simplesmente não puderam entender isto. E estou mostrando a você que eles tiveram uma ampla 
evidência, houve muito ali para alertá-los, e guiá-los, instruí-los, conservá-los, e trazê-los. Mas mostrando a 
você que até mesmo os discípulos, aqueles mais próximos, não puderam entender isto; eles simplesmente 
não conseguiram entender isto. 
71 Agora vamos ir mais adiante aqui, Mateus 24:1-3. 

E, quando Jesus ia saindo do templo, aproximaram-se dele os seus discípulos para lhe mostrarem a 
estrutura do templo. Jesus, porém, lhes disse: Não vedes tudo isto? Em verdade vos digo que não ficará 
aqui pedra sobre pedra que não seja derrubada.  
72 Agora, Ele sabia que eles sabiam que Ele purificara o templo! Agora Ele disse que isto será 
despedaçado! Nem sequer uma pedra ficará sobre a outra. Ele disse: “Destrua este templo, e Eu o erguerei 
em três dias. Não o fiz a Lázaro? Bem, se Eu pude trazer um homem de volta em quatro dias não Me diga 
agora que Eu não tenho autoridade para lhe dizer que se Eu morrer, o qual Eu morrerei, Eu serei levantado 
dentro daqueles três dias”. 
73 Agora, se você acha que eu estou caçoando, eu quero levar a você uma porção inteira de sermões do 
irmão Branham e ouvi-los. E se ele não está dizendo a você a mesma coisa, palavra por palavra do que estou 
lhe dizendo agora, você não está ouvindo aquelas fitas! Porque eu estou somente amplificando o que o 
irmão Branham disse. Não estou tentando pregar minha própria mensagem, minhas próprias idéias. Agora, 
vamos seguir adiante. 

...que não seja derrubada. E, estando assentado no Monte das Oliveiras, chegaram-se a ele os seus 
discípulos em particular, dizendo: Dize-nos, quando serão essas coisas, e que sinal haverá da tua vinda e 
do fim (desta era)? 
74 Agora eles captaram algo. “Se Ele é verdadeiramente aquele de quem Moisés falou, então deixemos 
Moisés e vamos com Ele!”. Eles estavam captando alguma coisa. Porém eles não conseguiram captar isso 
totalmente. Agora, não pense por um minuto como estes mestres e pregadores, e Deus conhece a tolice para 
até mesmo chamá-los de alguma espécie de ministros, e eles lhe dizem que estes homens estavam 
perguntando sobre a Sua segunda vinda, e eles nem sequer sabiam sobre a Sua primeira vinda! A palavra 
não é “vinda”. Aqui diz: 
75 Dize-nos, quando serão essas coisas, e qual será o sinal da tua (Presença)? 

“Qual será o sinal da posse do Teu Reino? Porque este deveria ser o sinal, que Tu nos tens dado, e 
todos os milagres, todas as coisas, sabemos disso, e se não é isto, diga-me o que é!”. 

Ele disse: “Tenho dito a vocês! O Meu Reino não é o que vocês pensam que é, ele não é deste mundo. 
Eu ressuscitarei no terceiro dia e começarei um novo Reino na terra, mas isto precisará de uma ressurreição 
para trazer todos vocês de volta”. Então deste modo agora a coisa é: qual será o sinal disto? “Eu lhe direi! 
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Pouco antes de Eu assumir o controle, falsos profetas haverão de se levantar, e acontecerá isto e acontecerá 
aquilo, e outra coisa acontecerá!”. 
76 Você acompanha o que estou dizendo? Eles não tem um indício para a palavra “Parousia”; isso é 
chamado de lixo em Jeffersonville. Eu não desejaria ficar diante de Deus, tendo chamado a Presença de lixo. 
Você diz: “Bem, o sujeito fala na ignorância”. Não é tempo para ser ignorante! Se você quer ser mudo, 
estúpido e ignorante, isto é privilégio seu. Por muito tempo me assentei com o profeta de Deus. 
77 Agora, os líderes deveriam ter captado isto. Em João 9:8-17. Aqui é sobre o rapaz que nasceu cego, e 
seus olhos foram abertos, e todo mundo ficou absolutamente pasmado. Bem, eles disseram: “Quem abriu os 
seus olhos?”. 

Ele disse: “Ele é um profeta”. Os judeus não acreditaram nisso. E então eles perguntaram aos pais. 
Ele disse: “Eu não sei como seus olhos foram abertos. Ele é de idade, pergunte a ele”, porque eles 

estavam com medo dos judeus, vê? Eles estavam com medo de que eles fossem postos para fora da 
sinagoga. Postos para fora, ah, tenho sido lançado fora. 
78 Por isso é que seus pais disseram: Ele é de idade, (E assim eles disseram ao rapaz cego) Dá glória a 
Deus; nós sabemos que esse homem é um pecador. (O rapazinho respondeu) Se Ele é um pecador (ou não), 
não sei; (mas) uma coisa sei, é que, havendo eu sido cego, agora vejo. E tornaram a dizer-lhe: Que te fez 
ele? Como te abriu os olhos? Respondeu-lhes: Já vo-lo disse, (agora eu amo isso) e não ouvistes; para que 
o quereis tornar a ouvir? Quereis ser um de Seus discípulos? Eles o injuriaram: tu és Seu discípulo; somos 
discípulos de Moisés. 
79 Besteira! Eles não teriam conhecido Moisés se eles o tivessem encontrado em sua sopa! Eles não 
tiveram um indício sequer de Moisés, porque o nome de Moisés não significa uma coisa fedida e peculiar 
fora do que Deus lhe deu! Ele não se importa em reluzir na frigideira, e nem ninguém. O evangelho de 
Paulo é único porque Deus o deu a ele! Vê? Davi, o profeta rei, somente porque Deus o deu a ele! Porque 
Deus é o Autor de tudo. Estas pessoas não tinham um indício sobre Moisés, não mais do que as pessoas hoje 
tem um indício sobre Jesus; elas apenas falam sobre Ele. Porém elas não tem um indício, ou tenho falhado 
em meu julgamento – tenho falhado em meu entendimento, deveria dizer. “Oh, somos discípulos de 
Moisés”, agora eles não são. Jesus disse: “Se você tivesse conhecido Moisés, vocês teriam conhecido a 
Mim”. 9 
80 Nós sabemos que Deus falou a Moisés, enquanto que para este companheiro não sabemos de onde é. 
(Eles são mentirosos, e eles sabiam) O homem respondeu, e disse-lhes: Nisto, pois, está a maravilha, que 
vós não saibais de onde ele é, e contudo me abrisse os olhos. Ora, nós sabemos que Deus não ouve a 
pecadores; mas, se alguém é temente a Deus, e faz a sua vontade, a esse ouve. Desde o princípio do mundo 
nunca se ouviu que alguém abrisse os olhos a um cego de nascença. Se este não fosse de Deus, nada 
poderia fazer. Responderam eles, e disseram-lhe: (novamente, observe a grande sujeira) Tu és nascido todo 
em pecado, e nos ensinas a nós? (Huh-huh) E expulsaram-no. 
81 Isso é o Alfa! E se você pensa que é algo diferente do Ômega, você está sentado aqui como cego, 
surdo e ignorante. Porque o aperto não desceu, mas ele tem que descer. O irmão Branham disse assim. Eu 
não entendo isso, mas eu posso ler minha Bíblia e conhecer o Alfa. E se eu conheço o Alfa, eu conheço o 
Ômega. Porque Alfa é Ômega, isso é o que ele disse. Se ele disse isto, então eu tenho que concordar com 
isso. 
82 Certo. Em 24-40 – eu não tenho tempo para ler tudo isso. Tudo bem. Eles também souberam que a 
ressurreição de Lázaro seguiu esta grande demonstração por Deus. Mas para que não fiquemos duros demais 
em nossos pensamentos relativos a cada um dos discípulos por causa da dureza do coração, porque eles não 
puderam crer, vamos relembrar as palavras de Jesus a Natanael por acietá-Lo ao menos como Rei de Israel, 
baseado no discernimento que Deus Lhe concedeu. E isso é quando Ele disse: “Eis um israelita em quem 
não há dolo”. 
83 E Natanael disse: “De onde Tu me conheces Rabi?”. 

Ele disse: “Quando tu estavas debaixo da árvore com Filipe, Eu te conheci”. 
Ele disse: “Tu deves ser o Filho de Deus; Tu és o Messias”.10 
Então Natanael captou algo, o mesmo como Pedro captou, quando ele disse: “Tu és o Cristo, o Filho 

do Deus vivo”.11 
                                                 
9 João 5:46 – NT. 
10 João 1:47-49 – NT. 
11 Mateus 16:16 – NT. 
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84 Mas aqui está o ponto: você pode captar algo, e você pode saber de algo, e você pode dizer como os 
pentecostais, que William Branham era um homem enviado de Deus, e eles podiam dizer: “A Bíblia diz que 
está aqui novamente”, e falham com Lucas 17:30, cem por cento, e nunca sabem que isto era Malaquias que 
estava para vir. O profeta, melhor, de Malaquias 4, que foi Elias. Eles conseguiram falhar nisso. 
85 Agora, toda essa leitura, comentando, é para uma base posterior para Hebreus 6. Porém agora vamos 
considerar isso sem se importar como que Jesus foi desprezado, e difamado e crucificado, e isso foi feito 
para a remissão e perdão dos pecados. E vimos isto no Livro de Hebreus onde lemos: “Sem o derramamento 
de sangue, não há remissão de pecado”.12 Ele tinha que ter sangue ali a fim de redimir-nos, para nos afastar 
de nosso pecado. Agora, a palavra “remissão” não é simplesmente perdão, como ouvimos de um câncer que 
entra na remissão. Ele ainda está aí; isso poderia se alargar. Não é assim, isso significa perdoar. O 
verdadeiro perdão do pecado, em outras palavras, Deus não mais se lembra mais disso contra nós, não há 
lugar para qualquer lembrança para Deus, o que temos feito quando Deus nos vê debaixo do Sangue. 
Absoluta perfeição como disse o irmão Branham: “O Sangue aperfeiçoa a Noiva”. 
86 Agora, eu tenho Escritura após Escritura aqui, mas eu não irei ler isto, por que isso nos tomaria muito, 
muito tempo, até bem mais à noite. Agora, se eu tivesse lido todos estes e comentado sobre eles, nós 
teríamos estado aqui como eu disse por algum tempo e tanto, porém eu tenho reduzido volumes esta noite 
por falta de tempo. Mas como o nosso assunto é a Crucificação do Ômega, iremos tratar disso. 
87 Agora vamos entender inequivocamente, que embora Jesus não possa derramar o Seu Sangue duas 
vezes, e ser literalmente crucificado na carne outra vez, Ele nunca cessou de estar em julgamento. E o irmão 
Branham O colocou em julgamento antes dele morrer. Todas as acusações trazidas contra Ele. Isso não 
importava. E então ele disse: “Eu acuso esta geração”.13 E ele mostrou as brilhantes luzes vermelhas do 
juízo, a colheitadeira chegando. Ele trouxe todas essas coisas para você como eu estou trazendo esta noite, 
porém ele nunca expressou isso como a Crucificação do Ômega, como estou fazendo. O que significa: o que 
aconteceu uma vez está acontecendo outra vez, é a mesma coisa, a mesma turba, as mesmas idéias, os 
mesmos relacionamentos, tudo, não há nada mudado nem um pouquinho, é o povo que simplesmente não 
pode receber o que está saindo de Deus Mesmo na pessoa de um homem que é um profeta, por que Jesus foi 
um Profeta básico! Nem mesmo fale sobre Messias, até você falar sobre Profeta. 
88 Você diz: “Irmão Vayle, eu não concordo”. Você não tem que concordar! Leia sua Bíblia! Quando a 
Palavra “Messias” apareceu? Antes da palavra “profeta”? Tenho notícias para você. Veio um longo tempo 
depois da palavra “profeta”. 
89 Esta foi a coisa mais estranha que foi um profeta. Moisés disse: “O Senhor Deus levantará um Profeta 
semelhante a mim”.14 Ele O colocou como um Profeta. Ele veio como um Profeta. Israel hoje sobre outros 
pensamentos concordará a fim de produzir um bom sentimento cristão sobre si mesmo, ou um pequeno 
companheirismo. “Nós cometemos um erro. Creio que Ele foi um profeta”. Bem, só um minuto. Vamos 
seguir um pouco mais adiante. Bem, eles não farão isso. Você sabe tão bem quanto eu sei. Vê? 
90 Agora, Ele nunca cessou de estar em julgamento. E neste dia em Hebreus 6, Ele está novamente em 
julgamento e crucificado em espírito, exatamente pelas mesmas razões como Ele foi posto à morte na carne, 
como Ele foi na Sexta-feira Santa, séculos atrás. 
91 Agora, conseguiremos isto de Romanos 1. Isto é algo que o irmão Branham disse. Certo, leremos isto. 

Paulo, servo de Jesus Cristo, chamado para apóstolo, separado para o evangelho de Deus. O qual 
antes prometeu pelos seus profetas nas santas escrituras, acerca de seu Filho Jesus Cristo nosso Senhor, 
que foi feito da semente de Davi segundo a carne... 

Agora ouça ao que ele diz: 
... acerca de seu Filho Jesus Cristo nosso Senhor, que foi feito da semente de Davi segundo a carne... 
Note “feito”. Em outras palavras, que era a carne, carne de Maria, e Deus criou o esperma e o óvulo. 

Nunca veio de Maria de jeito nenhum. Ela forneceu as químicas por meio do seu corpo, e portanto Ele foi a 
semente da mulher. 

Agora, prossiga relembrando agora, 
...acerca de seu Filho Jesus Cristo nosso Senhor, segundo a carne de Davi; (Agora) declarado ser 

Filho de Deus em poder, segundo o Espírito de santificação, pela ressurreição dos mortos... 

                                                 
12 Hebreus 9:22 – NT. 
13 Mensagem “A Acusação”, de 7 de julho de 1963 – NT. 
14 Deuteronômio 18:15 – NT. 



Doutrina da Mensagem 

                   15 

92 Agora “declarado ser”. Em outras palavras, absolutamente levado adiante e manifestado ser o Filho de 
Deus por meio do Espírito Santo. E o irmão Branham categoricamente coloca isso aqui como o próprio 
Espírito Santo. Eu não sei em qual sermão está, mas a razão de eu lembrar disso foi porque eu tive o mesmo 
pensamento há muitos anos atrás – não que ele não tivesse o seu caminho à frente do meu. Mas o meu 
entendimento lá estava correto então tendo a ver com o Espírito Santo. Eu não conseguia definir isso como 
o irmão Branham definiu. O qual nós definiremos enquanto seguirmos juntos. 
93 Porém então agora vemos isto na forma do Espírito Santo. Naquele tempo carne, e agora neste tempo, 
o Espírito Santo. Certo? Você está obtendo o quadro? Bem, é para isso que estamos olhando. Então tudo 
bem agora, quem estava fazendo a obra? Sempre foi Deus quem fez a obra. Deus criou por Cristo Jesus, 
Deus reconciliou por Cristo Jesus, Deus intermediou por Cristo Jesus, Ele aceita intermediação por Cristo 
Jesus, Ele aceita intercessão por Cristo Jesus, tudo é por Cristo Jesus. Não há nada que não seja assim. Se 
você põe Jesus para fora do trono, as palavras se dissolveriam. Deus teria que começar tudo de novo. Você 
simplesmente não pode interromper esta continuidade que está em Deus. 
94 Então tudo bem. Corretamente agora, se Ele foi desprezado, como um Profeta semelhante a Moisés, 
Ele tem que confirmar novamente de alguma forma, de alguma maneira e por algum meio Deuteronômio 
18, Números 12, João 14:7-12, que acompanha João 10:30-39. Agora, eu estou certo de que você está 
familiarizado com todas essas Escrituras. Porque Deuteronômio fala sobre como que você reconhece um 
verdadeiro profeta. Número 12 diz a você que existem profetas e profetas e de que Moisés não é somente 
um profeta. Porque todos os profetas na escala normal tem visões e sonhos. Porém para este profeta Moisés, 
e alguém semelhante a ele, como Paulo e William Branham, Ele disse: “Eu apareço a Ele aparentemente”. 
Em outras palavras, “Sou visto de alguma forma, Eu Me torno completamente visível, e Eu falo face a 
face”. Ele disse: “Com o Meu servo Moisés...?... não é assim”. 
95 E o irmão Branham sendo o que ele era e quem ele era categoricamente disse: “A Coluna de Fogo não 
tem sido vista como ela estava com Moisés por dois mil anos desde o tempo de Paulo”. Então ele disse: 
“Moisés, Paulo, William Branham”. E se você não gosta disso, está bem para mim. Não discuta comigo, 
porque eu direi: “Apenas fique fora da minha vida”. Não estou interessado. 
96 Sou como Oral Roberts. Um sujeito chegou um dia, e Oral Roberts foi curado de tuberculose, quando 
ele estava morrendo, e ele estava sentado em seu grande escritório de pelúcia, você sabe, um monte de 
dinheiro e tudo, o que é muito bom, e um rapaz entrou e disse: “Sr. Roberts”. 

Ele disse: “Sim, senhor”. 
Ele disse: “Sou um graduado de tal e tal universidade”. 
E Oral disse: “Eu também tenho dois graus, assim e assim e assim e assim”. 
O sujeito olhou para ele. “Eu apenas vim, Sr. Roberts, para lhe dizer que Deus não cura”. 
Ele disse: “O que você disse?”. 
Ele disse: “Eu disse que Deus não cura”. 
Ele disse: “Saia! Saia antes que eu jogue você para fora! Você acha que tirará minha cura de mim? 

Que novamente me reduzirá a morte?”. E eu admirei Oral Roberts. E isso é onde isto acabou. Isso é 
verdade. Moisés. Moisés, Paulo, William Branham. 
97 Tudo bem. Então João 14:7-14, de onde o irmão Branham tirou aquela frase quando eles disseram: 
“Mostra-nos o Pai”. E disse: “Você está olhando para mim, não está? A mesma coisa”. Não é o William 
Branham que diz todas essas coisas, que diz estas coisas tão perfeitamente como elas acontecem, que faz 
todas essas coisas; isso é Deus. Assim é com Jesus. 
98 Agora, as pessoas não conseguem entender isso. Por quê? Porque elas querem fazer de Jesus Deus, 
quando Ele não é Deus. E Deus não é Jesus. Ele é um homem. Esse é o problema com aquelas pessoas. Elas 
simplesmente não querem entender. É um homem que faz isto. O mesmo como: “Quando eu ficar na porta e 
bater, e quem quer que abra a porta”, isso é um homem. Vê? 
99 Agora, João 10 é a mesma coisa. Eles Lhe disseram: “Você faz de Si Mesmo um deus, porque você 
chama a Si próprio de Filho de Deus”.15 

Ele disse: “Os profetas não são deuses? Onde Eu tenho errado? Eu não tenho errado de modo algum”. 
Ele disse: “Não há meio”. Ele disse: “Vocês pessoas estão tentando Me matar. Por que vocês estão tentando 
Me matar? Quanta obra boa tenho feito Eu?”. Veja que Ele foi sábio. Certamente, Ele tinha que ser sábio. 
Porque não houve qualquer coisa semelhante a uma palavra dita até que houvesse uma obra feita. Você não 
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pode fazer isto; você tem que ser vindicado. Vê você? Isso é o que até mesmo Lucas sabia, quando ele 
escreveu o Livro de Atos. “Jesus começou a fazer e a ensinar”.16 E todo mundo, e até eu tive a mesma idéia 
estúpida, dado ouvidos ao mesmo povo estúpido, e eles disseram: “Veja que aqui está a coisa. Você nunca 
testifica para alguém até você viver a vida”. Agora, há um pouco de verdade nisso, eu admito. Mas isso é 
diferente. Jesus começou a fazer como um Profeta vindicado, depois Ele começou a ensinar. E Ele disse: 
“Você não pode negar que o que estou fazendo é de Deus, portanto o que estou dizendo é de Deus! Vocês 
não entendem? Vocês dizem que seguem Moisés; vocês nem sequer conhecem Moisés”. Vê? “Por qual 
dessas obras vocês querem Me apedrejar? Por que vocês estão tentando Me matar?”. 
100 Ele disse: “Não estamos tentando Te matar por causa de alguma boa obra. Ressuscitar o morto! 
Esvaziar o cemitério. Encher nossos tonéis cheios de vinho, alimentar o doente e levantá-los. Quem se 
importa, faça isto. Porém não abra a Sua boca. Nós abriremos nossas bocas”. 
101 Ei, alguém sentado aqui não acredita em William Branham vindicado e completo?17 Nem mesmo abra 
a sua boca em volta de mim, ou me arrastarei bem embaixo. Porque eu desafiarei você companheiro, tão 
rápido, que sua cabeça flutuará. Você terá que me mostrar alguma autoridade, e eu pretendo isto. Eu 
pretendo isto. Eu não voltarei atrás por ninguém, porque eu não sou obrigado. Vê? 
102 Agora, isso é absolutamente correto. O que eu tenho a dizer está baseado sobre William Branham. Um 
profeta vindicado de Deus semelhante a Moisés e Paulo, e portanto numa medida como Moisés e Paulo, 
semelhante a Cristo, e em companheirismo com Ele. E eu tomo Mateus 4 e Mateus 12 e João 14 como o 
absoluto e depois vou para Hebreus 6 baseado em 1 Coríntios 13. 
103 Então tudo bem, vamos ir para Mateus 4. Eu nem sequer olhei para as passagens, mas diz bem aqui, 
que agora você vê os demônios sendo expulsos, os enfermos estavam sendo curados e tudo mais, e Satanás 
havia pedido a Jesus para adorá-lo. Agora aqui diz: 

E, deixando Nazaré, foi habitar em Cafarnaum, cidade marítima, nos confins de Zebulom e Naftali; 
para que se cumprisse o que foi dito pelo profeta Isaías, que diz: a terra de Zebulom, e a terra de Naftali, 
junto ao caminho do mar, além do Jordão, a Galiléia das nações; o povo, que estava assentado em trevas, 
viu uma grande luz; e, aos que estavam assentados na região e sombra da morte, a luz raiou. Desde então 
começou Jesus a pregar, e a dizer: Arrependei-vos, porque o reino dos céus está próximo.  
104 Agora, o que Ele estava fazendo? Ele estava estabelecendo o fundamento para o Reino do Céu, que 
Ele ordenou bem ordenadamente no Livro de Atos quando Ele disse: “Ide por todo o mundo e pregai o 
evangelho. E haverá de ser primeiro ao judeu, e aos samaritanos e gentios. E quem quer que creia, 
arrependa-se, seja batizado em água, e seja cheio com o Espírito Santo”. O Reino do Céu foi iniciado bem 
ali e naquele tempo os gentios foram incluídos, mas o próprio Jesus nunca foi aos gentios. 
105 Agora vamos para Mateus 12, que é o meu favorito. O irmão Branham nunca usou isso, e por mim 
isso está bem. Mas após as grandes curas, especialmente a expulsão de demônios, e assim por diante, os 
fariseus organizaram um conselho contra Ele para que pudessem destruí-Lo. Agora observe bem aqui. A 
crucificação é planejada neste ponto. O conselho era: “Vamos matá-Lo”. Agora observe o que acontece 
naquele tempo da crucificação do Alfa. 

Jesus, sabendo isso, retirou-se dali, e acompanharam-no grandes multidões, e ele curou a todas. E 
recomendava-lhes rigorosamente que o não descobrissem, para que se cumprisse o que fora dito pelo 
profeta Isaías, que diz: eis aqui o meu servo, que escolhi, o meu amado, em quem a minha alma se 
compraz; porei sobre ele o meu espírito, (aí está o seu sinal bem aí) e anunciará aos gentios o juízo. 
106 E se o Espírito não estivesse sobre Ele, Ele não poderia mostrar juízo. Assim, portanto, Quem está 
mostrando juízo? O Espírito de Jesus. A resposta é, inequivocamente, o Espírito. Isto é tudo. Agora, vamos 
ir mais adiante. 
107 Não contenderá... 

Isto não é Jesus o homem, Ele certamente contendeu. Ele os arremessou para fora do templo, e lhes 
golpeou através das costas, em todo lugar que Ele pôde batê-los com as correias. Agora os fazendeiros, se 
temos alguns fazendeiros aqui, e eu fiz uma pequena lavoura no sentido de que eu pudesse reconhecer o que 
um molho de grão é atado a um feixe. E eles precisam atar com cordas. Quantas vezes você já obteve 
ataduras de cordas presas em volta de seu punho? Uma das mais adoráveis bolhas e queimaduras que você 
já adquiriu em sua vida. Então é melhor você saber o que eles sentiram quando eles caíram através de suas 
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17 Do inglês “flawess”, que também pode ser “sem defeito”, “sem falha” – NT. 
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costas. Cada pequeno cordão ali dentro, simplesmente schoom, na pele. Pequenos vergões seguem, 
queimam e tudo mais. Ele realmente estendeu isso neles. Contender? Ora, Ele certamente contendeu; não 
me diga que Ele não contendeu. 
108 ... nem clamará... 

Ora, Ele ficou na rua e gritou. Ele disse: “Oh, todos vós que tendes sede, vinde a Mim e beba”.18 Mas 
isto falava Ele do Espírito que não havia ainda sido dado. Porque Cristo ainda não fora glorificado. 
Certamente, Ele clamou. 
109 ... não esmagará a cana quebrada... 

Ele não quebrou? Mais que certamente que Ele quebrou. Os judeus jamais voltarão a um sacrifício e a 
uma lei de qualquer modo por meio do qual eles recebam salvação. A única vez em que eles conseguirão 
alguma coisa é quando Ele aparece e então eles dizem: “Oh que coisa, estamos realmente com problemas 
agora”. Quando Ele deixa a Noiva acima nos aposentos nupciais, no Super Casamento. 

...E não apagará o morrão que fumega, (Ele tirou o espírito para bem longe deles) até que faça 
triunfar o juízo; e no seu nome os gentios esperarão.  
110 Então aqui em cima você tem: “O conselho Lhe destrói”, no Alfa. E aqui embaixo no Ômega se obtém 
a mesma coisa, porque eles tentarão destruí-Lo! Agora o ponto é: a destruição de Jesus veio por meio da 
Palavra! Agora, você sabe e eu sei que cada um em particular está marcado como uma seita e tudo mais, 
porque nós não acreditamos como eles acreditam, e quem são eles? Bem, eles são do diabo e eu não quero 
me unir a esse grupo. 
111 Depois lemos o resto do capítulo. Você descobrirá que naquele tempo categoricamente diz: “Neste dia 
do Alfa, você pode blasfemar o Meu Nome todos vocês que quiserem. Vocês serão perdoados. Pai perdoa-
os, eles não sabem o que fazem”. Vê? Sobre a cruz: “Oh sim, você estará comigo no paraíso, não se 
preocupe”. Bem ali até a Sua morte. “Em Tuas mãos Eu encomendo o Meu espírito”.19 Mas aqui embaixo 
Ele diz: “Uma palavra contra o Espírito Santo, e está acabado!”.20 E o que o Espírito Santo está fazendo? 
112 “Oh, irmão Vayle, Ele está curando o enfermo, Ele está levantando o morto, Ele está discernindo, Ele 
está...”. Oh escute, porque você simplesmente não cala a boca? Isso é o belo cordão na caixa, ou a arca, que 
contém a Palavra. Isso é somente a cobertura do bolo, por assim dizer. Não é isto. Isso é discernimento. 
Falar a você sobre as suas enfermidades foi somente para te encorajar a receber a cura, e então o restante 
deste ministério que o irmão Branham tinha foi para abrir os seus olhos, que é: “Deus, Deus, o que estou 
suposto a ouvir?”. Bem, isso para mim é fácil quando vi o irmão Branham pela primeira vez. Tenho contado 
a você vez após vez novamente, que isso é como uma voz que parecia dizer dentro de mim: “Se alguma vez 
você quiser ouvir alguém, este é o homem a quem você deve ouvir”. E certamente que eu dei ouvidos a ele. 
Aí é onde eu adquiri o meu criticismo. As pessoas não dão ouvidos. E eu faço o meu melhor para ouvir, vê? 
113 Agora, novamente em João 14, Ele diz: “Um homem está vindo. Aquele que crê, um indivíduo em 
especial, crendo, fará maiores obras, em muito mais quantidade”.21 Como o irmão Branham 
categoricamente disse: “Ele teve mais sucesso em meu ministério do que Ele teve em Seu próprio quando 
Ele esteve aqui em carne”. 
114 Então estamos olhando para o Filho de Deus, estamos olhando para o Espírito Santo que retorna outra 
vez para trazer os dias do Filho do homem aqui sobre a terra. E estamos olhando para Hebreus 6, e isso é 
onde queremos chegar, que está baseado sobre a perfeição, o que significa que quando aquilo que é perfeito 
vem, não há mais profecia, e perfeição significa a culminação ou a finalização, e Deus faz tudo em um sete. 
Então na Sétima Era da Igreja não haverá mais surgimento, está terminado! E se você acrescentar uma 
palavra ou tirar uma palavra, isso não é mais perfeito. E o juízo começa a cair. Estamos no Alfa. 
115 Agora, o testemunho do Alfa aqui, que o irmão Branham nos trouxe, 

Portanto, deixando os princípios da doutrina de Cristo, 
Portanto deixando o ensino, o entendimento do Logos de Cristo, de que não vai voltar agora quando 

Ele esteve em carne! Bem, se você não retornar quando Ele está em carne, para o que você irá? Veja que 
esta é a coisa. Para o que você irá? Você terá que ir para o que estava em Sua carne, como a Escritura tão 
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profundamente nos conta. Quando Paulo encontrou a Coluna de Fogo no caminho para Damasco, ele disse: 
“Quem és Tu Senhor?”.22 

E como disse o irmão Branham: “Nenhum judeu jamais chamaria uma Coluna de Fogo de qualquer 
coisa a não ser de Elohim”. “Quem é você Deus? Quem é você?”. 
116 Ele disse: “Eu sou Jeová Salvador”. Ele tinha voltado a ser uma Coluna de Fogo ao ter deixado a 
carne. Quem deixou a carne? Deus deixou a carne! Quando que Ele saiu da carne? No jardim do Getsêmani! 
Caso contrário porque Jesus clamou na cruz: “Meu Deus, Meu Deus, porque Tu Me desamparaste? Em Tuas 
Mãos, oh Deus, Eu encomendo o Meu espírito!”.23 Você tem um aturdido, estúpido, idiota, Deus sabe o quê, 
confuso, quando você tira essa coisa fora da linha. 
117 Mesmo assim eu sou criticado dia e noite, mesmo citando o irmão Branham. “Lee Vayle crê em dois 
deuses”. Eu creio que você é um idiota. Você está cego. Eu tenho mais fé de que estou certo do que você 
alguma vez terá fé de que estou errado. 
118 Deixando portanto todas estas coisas concernentes a Cristo na carne – agora escute, vamos continuar 
na perfeição! Paulo não podia fazer isto naquele tempo! Mas ele irá fazer isto agora. Aqui é onde a perfeição 
chega. 

... não lançando de novo o fundamento do arrependimento de obras mortas e de fé em Deus, 
Meu Deus, se você não faz isso agora em seu pecado, você nunca chegará a lugar algum. Mas não é 

para isso que você está olhando! Você não está olhando para a crucificação número um; você está olhando 
para a crucificação número dois! Você está observando o Ômega do Alfa. Agora ele diz aqui: 
119 ... e da ressurreição dos mortos, e do juízo eterno. 

Como no mundo você pode escapar disto? Se você não tem isto, você não tem coisa alguma! Ele está 
falando sobre o tempo da carne quando o Logos se tornou carne; a Palavra habitou entre nós e se tornou 
carne. E como que Ele se tornou? Descendo, descendo, descendo à carne de Seu Filho. Agora Ele desceu à 
nossa carne, mas de uma maneira inteiramente diferente. 

...e isto faremos, se Deus o permitir. Porque é impossível que os que já uma vez foram iluminados, 
(agora, observe isto, uma vez que todos foram iluminados, isso quer dizer que não existe mais iluminação. 
Isso é Apocalipse 10:1-7. Essa é a Sétima Era da Igreja. Apocalipse 3:14-21. Você não pode perder isto) e 
provaram o dom celestial, e se tornaram participantes do Espírito Santo, e provaram a boa palavra de 
Deus, e as virtudes do mundo por vir. 
120 Na verdade o irmão Branham demonstrou os poderes do mundo vindouro, por quê? Em uma 
ressurreição. Tudo aqui foi manifestado, e o irmão Branham não pôde captar isto até que um dia a visão 
veio. E você conhece a história. Ele viu um homem de branco semeando; ele viu um homem de preto 
seguindo. Ele viu o trigo subir. Ele viu o joio subir, ele viu o sol começar a ferver abaixo dos céus de 
bronze, ele viu o trigo começar a se definhar, e ele viu o joio, as ervas começarem a se definhar. E eles 
estavam orando: “Oh Deus, envia a chuva”, todo mundo orando. E subitamente a chuva veio. E o trigo 
regozijou, e o joio regozijou. E então eles entenderam, da Escritura, que Deus havia dito que Ele envia a 
chuva sobre o justo e o injusto. 
121 E então naquele tempo do fim, você tem o completo cumprimento da Palavra de Deus, quando o 
irmão Branham pregou Os Ungidos dos Últimos Dias, mostrando a você que não há absolutamente 
diferença entre o joio e o trigo, exceto uma grande diferença que é a Palavra. E ele tirou isso bem do Livro 
de Mateus. 
122 Agora, se eles O crucificaram lá atrás, depois de toda a manifestação visível, isto é realmente Deus 
fazendo isto em nosso meio! E isto não pode ser refutado! E então imediatamente, gira bem em volta, 
porque Ele agora traz uma Mensagem, e conta tudo a você sobre o que a Palavra realmente é. Diz a você 
que o que você acha que tem, você não tem. Que eles são pobres coitados, miseráveis, nus, e cegos, e que na 
verdade não o sabem. 
123 Exatamente como eles chegaram a Jesus um dia, estou falando deste homem nascido cego. E Jesus 
lhes falou. E Ele disse: “Bem”, Ele disse, “aí estão aqueles que estão em má condição”. E Ele disse: “Aí 
estão aqueles que pensam que enxergam, e eles não podem ver. E eles não podem fazer isto. Eles estão 
cegos para a verdade”. 

E eles disseram: “Estamos cegos?”. Certamente que eles estavam cegos. 
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124 E o fato de importância é que quando Deus entrou em cena e aquelas pessoas viram as obras que Deus 
fez, e a Palavra que Deus trouxe, eles odiaram a Deus e o que foi trazido. Agora me prove que as pessoas 
não detestam William Branham. Ora, eu ouvi de um unicista ter dito, quando o irmão Branham havia 
falecido: “Bem obrigado Deus por aquele falso profeta ter morrido”. 

O mesmo grupo disse: “Bem, se ele tivesse sido um profeta, ele teria chegado a nós”. 
O manda chuva que foi para Roma24 é o sujeito que disse: “Ah, aquele sujeito que julgava todo 

mundo, ele tinha julgado a si próprio”. 
Outro companheiro disse: “Deus não mancha os Seus profetas de lado a lado na estrada”. 
Ômega. Eles o odiaram e eles odeiam a Deus. “Oh eu amo a Deus, eu amo a Deus, eu amo a Deus”. 

125 “Minha Bíblia diz...”. Queridos ouçam, vamos deixar isto claro. Não me importa o que você diz, e não 
me importa o que eu digo. O que eu digo não me levará para o céu, e isso não me porá no inferno. Há 
somente uma coisa. Sou uma semente ou não sou uma semente? E se sou uma semente, eu irei amar aquela 
Palavra; eu irei amar a Deus. Eu não irei amar uma coisa e odiar a outra. Eu não irei em volta falando em 
línguas, realizando milagres e tudo mais e vir contra a Palavra vindicada, porque eu lhe direi uma coisa: os 
sinais que seguem a Palavra não significam nada, aqueles sinais que vem antes da Palavra. Porque o diabo 
pega tudo e perverte isto. Sim, aí está um fim irmão, entrando em cena; isso é tudo senão o fim. Eu não sei 
exatamente quão breve isso será, mas acredite em mim que é. 
126 Então agora, quando Deus habitou completamente na carne de Jesus e foi desprezado por causa da 
revelação da Sua verdadeira Palavra por uma verdadeira revelação que foi negada, assim está hoje a igreja 
de Laodicéia controlando, agora no tempo do fim, em Apocalipse 3 e indo para Apocalipse 20. Agora, em 
outras palavras, estou dizendo a você daqueles cujos nomes não estão escritos no Livro da Vida. Você pode 
não gostar disto. Você diz: “Bem irmão Vayle”, não estou nomeando o nome de ninguém, estou dando a 
você a razão, estou dando a você o corte transversal. Não estou tentando nomear ninguém, nem estou 
tentando colocar o meu próprio nome lá dentro. Não irei dizer: “Bem, Lee Vayle está lá dentro”. Eu creio 
que ele está lá dentro. 
127 Mas exatamente agora no tempo do fim, no tempo do anticristo, que está entrando em cena muito, 
muito brevemente, e nem pense por um minuto sequer que a Lei Cardeal é removida. Outro dia, Brian 
Kocourek pôde contar a vocês, que ele estava ouvindo na estação de Cincinnati, e o Reverendo Martin, 
Malachi Martin,25 Pai Martin, seja lá do que for que você o chama, o grande historiador estava lá, então ele 
tinha Ron Zimmerman no telefone, e ele entrou, e ele disse: “Sim, Ron, qual é a sua pergunta?”. 
128 E ele perguntou a Malachi Martin, ele disse: “Poderia haver um papa fora do... a Lei Cardeal ainda é 
considerada? Ele poderia ser um papa da América?”. 

E ele disse: “Bem, não que ele não é considerado, mas o fato é que você deve se lembrar que existem 
dois grupos de pessoas. Um são daqueles por reforma e um são de conservadores. E a Lei Cardeal é 
conciliatória. Então eu acho que teremos um papa talvez fora da Itália, ou de algum outro lugar”. E eu ri. 
Porque este é o sujeito que deveria entrar porque ele é conciliatório! Ele apertará as mãos esquerdas e 
direitas e [O irmão Vayle assobia – Ed.] entraremos bem na armadilha. Oh sim, astutos. Em breve, enquanto 
ele marcava a pequena galinha marrom com a bolota batendo a cabeça dela, e ela disse: “Opa, o mundo 
caiu”. 

Ele disse: “Isso mesmo, venha e eu te ajudarei a escapar disto. Venha para o meu esconderijo”. Então 
ele simplesmente devora o bando inteiro. 
129 Então eu posso ver aqui, temos que ter o quadro montado no tempo do fim, onde este papa poderia 
surgir da América, porque o irmão Branham disse: “Um papa surgirá da América”. Eu acho que ele disse 
isso em 1956. Agora, se ele disse que o papa surgirá da América, ele disse isso conforme a profecia. Agora, 
isso poderia ser Apocalipse 13, e até onde me interessa, lendo Apocalipse 13, se um papa não surge da 
América, eu apenas direi uma coisa, eu irei praguejar o Vaticano e bater na porta até que eles digam: “Bem, 
tomaremos um papa da América”. Não, eu não terei que fazer isto, Deus irá fazer isto por mim. Porém está 
aí. 
130 Então tudo bem, a igreja laodiceiana no tempo do fim de Apocalipse 13 irá para Apocalipse 20, o lago 
de fogo, e 2 Tessalonicenses 2, em que já sabemos que o sistema para perdoar pecados está montado; assim, 
portanto, o papa tomará sobre si para perdoar até mesmo mais e mais, atuando como Deus no templo de 
                                                 
24 Refere-se a David duPlessis, conhecido como o “Senhor Pentecostes”, que uniu os pentecostais com o Vaticano – NT. 
25 Malachi Brendam Martin, foi um sacerdote jesuíta irlandês e grande teólogo, escritor e professor do Instituto Bíblico Pontifício 
do Vaticano. Após ser liberado de seus votos veio a se casar. Ele faleceu dois anos após esta mensagem, aos 78 anos – NT. 
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Deus, e isso está ocorrendo. Sabemos que Mateus 7 tem sido cumprido e está sendo cumprido em Mateus 
24. Que é sobre os falsos profetas. Alguém com sinais e maravilhas legítimos, porém eles estão fora da 
Palavra. Sabemos que 2 Pedro está sendo cumprido com os falsos mestres andando em volta. O Alarido de 1 
Tessalonicenses 4:16 não atingirá nem sequer um milionésimo de um por cento do mundo inteiro, embora a 
prova final26 estivesse na Índia aonde Tomé foi martirizado, e o... Martoma?27 A igreja fundada por Tomé 
ainda está em existência, porque praticamente toda a religião debaixo do céu estava lá, e viram a prova final, 
quando o irmão Branham desafiou a curar este homem no nome do seu deus e eles não puderam fazer isto, e 
ele orou no Nome de Jesus, e o homem teve os seus olhos abertos de volta. E você sabe o que eles fizeram? 
Eles correram até ele e o agarraram e estavam rasgando fora suas roupas, em ordem, porque eles conheciam 
deuses, ou um de seus deuses estava naquele homem, e por esta razão que aquele homem que recebeu 
oração foi curado. Aquelas aves sabiam mais do que os pentecostais e os assim chamados cristãos. Habitar. 
131 E assim nesta hora, o verdadeiro Deus de Israel morreu, isto é, o Filho do verdadeiro Deus de Israel 
morreu, no passado em Israel. Tanto que até mesmo agora, o verdadeiro Deus está morto para os gentios, 
sim, Ele está morto para os gentios, e o diabo é adorado, e os laodiceianos estão cantando louvores... [Fim 
do lado dois – Ed.]... enquanto eles descem para a desorientação. 
132 Tenho talvez uns dois minutos restantes mas eu não tomarei mais nenhum. Você entende aonde estou 
indo agora, e de onde eu tenho vindo. Esta é a crucificação do Ômega desta hora. E eles tem crucificado 
para si mesmos o Filho de Deus outra vez. O Espírito Santo está agora totalmente afugentado para fora da 
igreja, porém existe, obrigado Deus, um remanescente do tempo do fim. Vamos inclinar nossas cabeças em 
oração e ir para o Culto de Comunhão. 
 
133 Pai celestial, viemos a Ti nesta hora, ao final deste culto, pedir a Ti para que nos ajude enquanto 
tomamos a Comunhão, entendendo que exceto pelo Sangue derramado não haveria uma entrada, não 
haveria um Reino, não haveria um Sumo Sacerdote, não haveria uma glória futura, nenhuma dessas coisas 
aconteceriam sem o pecado ter sido removido através do Sangue do Senhor Jesus Cristo. Isto é realmente 
misterioso, Senhor, porém não estamos fazendo quaisquer perguntas, embora a mente carnal gostasse de 
fazer perguntas, melhor Pai, estamos simplesmente indo de volta como fazemos com João Batista. A fim, de 
que para a primeira vinda de Cristo ser como deveria ser tinha que ser ele que precedesse a Jesus. Não 
temos que crer nisto no sentido de que isto foi compulsoriamente de acordo com o que o homem pensaria, 
mas sabemos que isto foi compulsoriamente de acordo, Senhor, com o que Tu pensas, isto foi necessário, e 
isso estava certo. E então muitas coisas Senhor nos confundimos a respeito, e então simplesmente nos 
enlouquecemos a nós mesmos, enganando a nós mesmos, por simplesmente não crer, e simplesmente 
tomando a Palavra como tomamos que João precursou a Jesus, sem o Sangue derramado, sem remissão de 
pecado, sem meio para o Espírito Santo vir, sem meio para a ressurreição, sem meio para o Milênio. Mas Tu 
Senhor, disse isto e cremos nisto, e colocamos tudo de um lado e glorificamos a Ti, sabendo que o Sangue 
torna a Noiva perfeita, aperfeiçoa-A, e agora aguardando pelo tempo do fim, quando a última palavra da 
Tua Palavra, Senhor, também se completou por causa do Sangue, que pode agora chegar ao cumprimento, e 
haverá uma ressurreição, e haverá uma transformação para a imortalidade, haverá um Rapto e um Super 
Casamento, e outras coisas acontecerão. E estas coisas estão aqui em progresso e absolutamente continuarão 
até o dia do nosso Senhor Jesus Cristo, e não há nada que possa ser feito sobre isto, e Te agradecemos por 
isto Senhor, de que tudo isso está em Tuas mãos. Te pedimos agora para estar conosco no culto de 
Comunhão e do lava-pés. Que o Teu Nome possa ser glorificado, em Nome de Jesus, oramos. Amém. 
134 Os irmãos virão para frente desta vez, porque não precisamos ir a alguma Escritura concernente à 
morte de Jesus, temos falado um pouco sobre o Sangue. Sinto muito que eu não tenha tempo para outra 
meia hora para entrar nas Escrituras que eu tinha em mente, mas você as tem ouvido tantas vezes, e você as 
conhece, então não precisamos olhar para isto. 
135 Mas tudo bem, só um pouco de Escritura aqui, onde o apóstolo Paulo nos conta que ele gostaria de 
louvá-los porém ele não podia, porque ele tem dado um passo para trás, e que sua vinda ao mesmo tempo 
não os ajudaria, mas que isso os torna até mesmo pior. O que você acha da igreja presbiteriana aqui do outro 
lado, a igreja metodista aqui do outro lado, a igreja batista aqui do outro lado, a igreja pentecostal lá do 
outro lado, a igreja dos irmãos, Amish, menonita, Doukhobor, chame do que quiser? Todos eles juntos 
                                                 
26 Do inglês “showdown”, que também significa “revelação”, “confrontação” – NT. 
27 Conta a tradição que o apóstolo Tomé trabalhou na Pátria, Pérsia e por último na Índia, onde lá sofreu martírio em Calamina. 
Há um lugar em Madras chamado de o monte de São Tomé em sua homenagem – NT. 
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dentro de seus próprios pequenos nichos. E cada vez eles ficam piores e piores. Sem louvor. Divisões em 
meio a nós como nunca antes, idéias como nunca antes, entendimentos e desentendimentos como nunca 
antes, não há louvor nisto, há somente condenação. Segundo a Escritura, sem ser soberbo e sem arrogar para 
nós mesmos qualquer coisa que não temos, mas simplesmente dizendo como o irmão Branham, se não 
somos a Noiva, existe uma Noiva aí fora em algum lugar. E desta Noiva que está em algum lugar eu digo 
isso: elas são as únicas pessoas que se reúnem honestamente, as únicas pessoas que corretamente tomam a 
comunhão e o lava-pés, as únicas pessoas que são especificadas e creditadas, e honradas, e mais tarde 
glorificadas por Deus. Se somos parte, aleluia; se não somos parte, seja feita a vontade de Deus. Seja feita a 
vontade de Deus, isso é tudo. Porque um dia toda língua O conhecerá, todo joelho se dobrará, e que 
possamos igualmente fazer uso a isso. 
136 Vamos nos levantar neste instante, e então podemos começar a vir à frente. Você sabe como viemos; 
viemos em volta ao lado para atrás e depois vamos para o outro lado ali. Os oficiais te ajudarão, ou alguém, 
diácono ou o que quer que eles sejam. E vamos somente pedir ao Senhor então. 
137 Pai celestial encomendamos a nós mesmos e a estes emblemas a Ti, para que pela fé, Senhor, como o 
profeta nos ensinou, tomemos estes emblemas crendo de que somos cheios do Espírito Santo, selados como 
um de Teus próprios filhos, absolutamente, e que nunca pereceremos. Não importa o que venha, seja a 
morte, haverá uma ressurreição. Seja o declínio da saúde, voltaremos à perfeita saúde. Seja descer com 
tormentos, dúvidas e temores, por causa das tantas pressões, voltaremos à liberdade e à glória do Deus 
Todo-Poderoso, porque há uma ressurreição se aproximando, e há um rapto, e pela Tua graça, Senhor, nós 
não a perderemos. Santifica-nos esta noite perfeitamente oh Deus outra vez, e cubra-nos com o Teu santo e 
precioso Sangue, oh Cristo, torna-nos perfeitos, e agora perfeito através de um ministério que Tu 
estabeleceu perante nós, prontos para ir pela graça de Deus, andando na luz, até mesmo esta noite enquanto 
participamos dos emblemas e do lava-pés. No Nome de Jesus, oramos. 
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